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EDITORIAL
En ces premiers jours de 2025, mon équipe municipale, le personnel communal et les membres du CCAS se joignent à moi pour vous 
présenter tous nos vœux de bonheur, de santé, de joie et de paix. J’ai une pensée toute particulière pour nos concitoyens qui sont dans la 
peine, la solitude ou la maladie. Que 2025 leur apporte également des motifs de réconfort et d’espérance. J’ai aussi une pensée émue pour 
tous ceux qui nous ont quittés en 2024. 

Ce bulletin municipal annuel me donne également l’occasion de souhaiter la bienvenue à tous les nouveaux habitants de la commune et de 
remercier chaleureusement le personnel communal pour son dévouement, mais aussi tous les bénévoles associatifs, ainsi que tous ceux, 
qui par leur profession, contribuent quotidiennement à faire vivre notre village.

C’est avec plaisir que j’accueille Madame Christine MASSON et Madame Camille MORITEL. Elles complètent l’équipe enseignante pour 
donner une instruction de qualité à nos petits Valmontais. Nous avons fait un contrat d’embauche à Mme Ophélie BOURDIN pour venir en 
aide le midi pour la restauration scolaire et le ménage des écoles.

L’année 2024 restera, hélas, une année marquée par la guerre en Ukraine et le conflit israélo-palestinien. La municipalité et les services de 
la mairie mettent tout en œuvre pour venir en aide à ceux qui en ont besoin. Ensemble, continuons à faire preuve de solidarité pour notre 
si belle République !

Réalisations de 2024

L’année 2024 a été riche en accomplissements, en réflexion et en décisions importantes :  
• Remplacement du camion communal par un camion neuf.  
• Achat d’une nouvelle tondeuse et de deux débroussailleuses.  
• Acquisition d’une maison rue d’Estouteville pour permettre à des personnes avec enfants de s’installer dans notre commune.  
• Début des études avec le SDE76 pour passer tout Valmont en éclairage LED afin de réduire la consommation d’électricité.  
• Remplacement des tuyauteries d’eau et d’assainissement rue Jules Crochemore, rue Louis Barbier, sente Molin et route du 8 mai, en 

collaboration avec le syndicat d’eau et d’assainissement.  
• Réfection des chaussées des rues Jules Crochemore et Louis Barbier, avec l’aménagement des trottoirs pour les personnes à mobilité 

réduite et les poussettes.  
• Remplacement de l’éclairage public et enfouissement des réseaux électriques et téléphoniques rue Louis Barbier.  
• Aménagement de la rue Suzanne Méra pour canaliser l’eau de ruissellement et éviter les inondations.  
• Installation de jeux dans la cour de l’école Georges Cuvier pour les enfants de maternelle.  
• Insonorisation du réfectoire du restaurant scolaire.  
• Installation d’une VMC au sous-sol de l’école Georges Cuvier et divers aménagements dans l’établissement.  
• Remplacement des menuiseries du club-house du tennis.  
• Rénovation de la voirie du Versangle et de la rue des Vieux Moulins.  
• Réfection du revêtement de sol de la cuisine de la salle du Vivier.  
• Rénovation de la deuxième partie des berges du Vivier.  
• Étude diagnostique avec un architecte pour évaluer les travaux à réaliser sur l’église.  
• Dépôt du permis de construire pour la nouvelle gendarmerie.  

Pour 2025, nous avons prévu :  
• Le passage en éclairage LED pour tout Valmont.  
• Le remplacement de l’alarme de la salle des Moulins.  
• La réfection des trottoirs rue d’Estouteville et rue Charles de Gaulle.  
• La réalisation d’un chemin piétonnier route de l’Europe.  
• La dernière phase de rénovation des berges du Vivier.  
• La mise en œuvre de travaux pour capter l’eau de ruissellement avec le concours des bassins versants.  
• Une étude sur l’avenir du bâtiment de l’école Grâce de Monaco et sa réhabilitation énergétique.  
• Le début de la construction de la nouvelle gendarmerie rue Pierre Six.  
• Espérons que 2025 sera une année de joie et de bonheur pour tout le monde ! L’équipe municipale continuera à œuvrer avec sérieux, 

courage et enthousiasme pour Valmont et ses habitants.  

Bonne et heureuse année à tous !
Jean-Louis NAVARRE  
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Mairie
Adresse : 1, place Robert Grèverie, 76540 VALMONT
Téléphone : 02 35 29 82 72
Courriel : mairie@valmont76.com
Site : www.valmont76.com
Horaires d’ouverture :
Lundi, jeudi, vendredi : 9h à 12h30 et 14h à 16h30
Mardi : fermé
Mercredi : 9h à 12h30
Permanences :
Maire : du lundi au vendredi sur rendez-vous.
Député David GUERIN
Adresse : 1, Place du Général Leclerc, 76400 FÉCAMP
Téléphone : 02 78 33 00 21
Conseillers départementaux Alain BAZILLE et 
Dominique TESSIER :
Adresse : 28 place du docteur Greverie 76540 Valmont
Téléphone : 02 35 29 09 87
Email : mylene.lemaitre@seinemaritime.fr
Secrétariat ouvert au public :
lundi de 14h à 16h30,
mercredi de 10h à 12h30 
samedi de 8h30 à 9h30
Maison de Justice et du Droit de Fécamp
Adresse : 36 rue des Galeries, 76400 FÉCAMP
Téléphone : 02 35 28 89 57
Sur rendez-vous : Conciliateur de Justice, Délégué du Défenseur des 
droits, Avocat, Notaire, ADIL (Agence départementale d’informations 
sur le logement), AVRE 76 (Association d’aide aux victimes par la 
réparation et l’entraide), CIDFF (Centre d’information sur le Droit 
des femmes et des familles), Écrivain public, Huissier de Justice, 
Médiation familiale : entretiens d’information
La Poste
Adresse : Rue d’Estouteville – 76540 VALMONT
Téléphone : 02 35 10 34 15
Lundi : fermé
Mardi au vendredi : 9h à 12h et 14h à 16h30
Samedi : 9h à 12h
Maison de services au public à la Poste de Valmont :
Services disponibles : Allocations Familiales / Assurance Maladie / 
Assurance retraite / GRDF / La Poste / MSA / Pôle-emploi
Gendarmerie
Adresse : Rue Bellavoine – 76540 VALMONT
Téléphone : 02 35 29 80 17
Lundi au samedi : 8h à 12h et 14h à 19h
Dimanche et jours fériés : 9h à 12h et 15h à 18h
Centre médico-social
Adresse : Rue Guy de Maupassant – 76540 THIERGEVILLE (en face 
du collège)
Téléphone : 02 35 29 81 49
Lundi, mardi : 8h30 à 12h15 et 13h15 à 17h
Mercredi : 8h30 à 12h30
Jeudi : 13h30 à 17h
Réseau CLIC des Hautes Falaises
Adresse : Rue Guy de Maupassant – 76540 VALMONT
Téléphone : 02 35 27 18 18
Sur rendez-vous.
Minibus 76 
Transport à la demande proposé par le Département.
Lundi au samedi et jours fériés (sauf le 1er mai).
Vers Fécamp ou Sassetot-le-Mauconduit.
Téléphoner la veille avant 16h au 08 20 20 40 76.

Vous êtes invités à communiquer votre adresse mail et /ou votre 
numéro de téléphone à la Mairie afin d’être informés d’éventuelles 

alertes émises par la Préfecture.

mairie@valmont76.com
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COMPOSITION DU CONSEIL MUNICIPAL
Composition du Conseil Municipal du 16/01/2023

Maire :
Jean-Louis NAVARRE

Adjoints :
René MARECAL - Corinne PIGNE - Isabelle AUVRAY – 

Bernard FIQUET

Conseillers :
Éric CADINOT- Michaël DEMARE - Edouard DENEUVE - Murielle 

DUPONQ - Pierre FIOLLET - Etienne POTEZ -Christine LESUEUR - 
Emilie TIETTO - Nathalie VARIN

5 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

DDaattee PPrriinncciippaalleess  ddéécciissiioonnss 

22 janvier 2024 

Ouverture des crédits par anticipation – Remplacement de l’équipement informatique du service administratif – 
Financement pour l’acquisition du bien situé 6T rue d’Estouteville – Location de la maison d’habitation sise 6T rue 
d’Estouteville – Vente de terrain sur la parcelle AE384 route de l’Europe – Entretien des espaces verts au lotissement Le Clos 
de Charmes – Subvention exceptionnelle à Fécamp Amitié Ukraine – Modification des superficies des terrains construction 
de la parcelle AE359. Annule et remplace la délibération 56/2023 – Convention des règles applicables aux réservations des 
logements Seminor en gestion directe – Adhésion à la convention de mutualisation de la prestation de service de vérification 
et maintenances des défibrillateurs et accessoires – Adhésion au service de mutualisation d’instruction des dossiers relatifs 
à la publicité, enseignes et préenseignes – Remboursement au réel des frais de repas exposés dans le cadre d’un 
déplacement pour les besoins du service – Mise à jour du tableau des effectifs de la commune – Prime exceptionnelle de 
pouvoir d’achat et CIA – Intégration du chemin du Val Randon dans les circuits de randonnée – Projet arrêt des zones 
d’accélération des énergies renouvelables – Autorisation de signature convention pour le contrôle des équipements sportifs 
et des aires des jeux – Autorisation mise en concurrence contrat assurance de la collectivité – Etude pour l’aménagement 
des rues Molin, Estouteville, Charles De Gaulle, Route de l’Europe. 

8 avril 2024 

Examen et vote du compte de gestion 2023 de la commune – Examen et vote du compte de gestion 2023 du lotissement – 
Vote du compte administratif 2023 de la commune – Vote administratif 2023 du compte administratif du lotissement – 
Affectation des résultats 2023 commune – Affectation des résultats 2023 du lotissement – Subventions aux associations pour 
2024 – Vote des taux des taxes locales d’imposition pour 2024 – Tarifs de cantine pour 2024/2025 – Tarifs de garderie pour 
2024/2025 – Critères d’attribution des prix pour les enfants de l’école Georges Cuvier – Achat de défibrillateurs dans le 
cadre du schéma de mutualisation avec l’agglomération Fécamp Caux Littoral – Vote du budget primitif 2024 de la commune 
– Vote du budget primitif 2024 du lotissement – Autorisation de procéder à des virements de crédits de chapitre à chapitre.  

21 mai 2024 

Acquisition d’un camion benne pour les services techniques et demande de subvention – Changement des menuiseries au 
Club House du tennis club, demande de subventions – Création d’emplois permanents suite avancement de grade en 2024 – 
Autorisation de recrutement d’agents contractuels pour remplacement de fonctionnaires temporairement indisponibles, 
accroissement temporaire ou saisonnier d’activité.  

2 juillet 2024  

Mission études préliminaires église – Organisation du temps scolaire – Montant forfaitaire pour le ménage salle des moulins 
– Transfert des pouvoirs de contrôle du respect de la publicité – Création d’une aire de jeux à l’école Georges Cuvier – 
Contrat aidé pour le service de restauration scolaire pour la rentrée 2024 – Aménagement de la salle de restauration 
scolaire – Frais de notaire des ventes de terrains. 

1er août 2024 

Réfection des rues Jules Crochemaure et Louis Barbier : modifications techniques et financières.   

14 octobre 2024 

Création poste de rédacteur pour recrutement secrétaire générale de mairie – Recensement 2025 : création d’emplois – 
Estimation notaire ensemble immobilier place de la gare : propriété SNCF – Réfection des rues Jules Crochemaure et 
Louis Barbier : avenant n°1 – SDE76  relanternage de la commune – Demande d’admission en non-valeur de créances 
irrecouvrables – installation et hébergement d’équipement de télérelevé en hauteur : convention avec GRDF – 
Remplacement de l’alarme anti-intrusion salle des moulins – Bulletin municipal : choix de l’imprimeur. 

 

 

 

Composition du Conseil Municipal  

CCoommppoossiittiioonn  dduu  CCoonnsseeiill  MMuunniicciippaall  dduu  1166//0011//22002233  

MMaaiirree  : Jean-Louis NAVARRE  

AAddjjooiinnttss  ::  René MARECAL - Corinne PIGNE - Isabelle AUVRAY – Bernard 
FIQUET 

CCoonnsseeiilllleerrss  ::  Éric CADINOT- Michaël DEMARE - Edouard DENEUVE - Murielle 
DUPONQ - Pierre FIOLLET - Etienne POTEZ -Christine LESUEUR -Emilie TIETTO 
- Nathalie VARIN   

Date Principales décisions

22 janvier 2024

Ouverture des crédits par anticipation – Remplacement de l’équipement informatique du service administratif – 
Financement pour l’acquisition du bien situé 6T rue d’Estouteville – Location de la maison d’habitation sise 6T rue 
d’Estouteville – Vente de terrain sur la parcelle AE384 route de l’Europe – Entretien des espaces verts au lotissement 
Le Clos de Charmes – Subvention exceptionnelle à Fécamp Amitié Ukraine – Modification des superficies des terrains 
construction de la parcelle AE359. Annule et remplace la délibération 56/2023 – Convention des règles applicables 
aux réservations des logements Seminor en gestion directe – Adhésion à la convention de mutualisation de la 
prestation de service de vérification et maintenances des défibrillateurs et accessoires – Adhésion au service de 
mutualisation d’instruction des dossiers relatifs à la publicité, enseignes et préenseignes – Remboursement au réel 
des frais de repas exposés dans le cadre d’un déplacement pour les besoins du service – Mise à jour du tableau des 
effectifs de la commune – Prime exceptionnelle de pouvoir d’achat et CIA – Intégration du chemin du Val Randon 
dans les circuits de randonnée – Projet arrêt des zones d’accélération des énergies renouvelables – Autorisation 
de signature convention pour le contrôle des équipements sportifs et des aires des jeux – Autorisation mise en 
concurrence contrat assurance de la collectivité – Etude pour l’aménagement des rues Molin, Estouteville, Charles 
De Gaulle, Route de l’Europe.

8 avril 2024

Examen et vote du compte de gestion 2023 de la commune – Examen et vote du compte de gestion 2023 du 
lotissement – Vote du compte administratif 2023 de la commune – Vote administratif 2023 du compte administratif du 
lotissement – Affectation des résultats 2023 commune – Affectation des résultats 2023 du lotissement – Subventions 
aux associations pour 2024 – Vote des taux des taxes locales d’imposition pour 2024 – Tarifs de cantine pour 2024/2025 
– Tarifs de garderie pour 2024/2025 – Critères d’attribution des prix pour les enfants de l’école Georges Cuvier – 
Achat de défibrillateurs dans le cadre du schéma de mutualisation avec l’agglomération Fécamp Caux Littoral – Vote 
du budget primitif 2024 de la commune – Vote du budget primitif 2024 du lotissement – Autorisation de procéder 
à des virements de crédits de chapitre à chapitre.

21 mai 2024

Acquisition d’un camion benne pour les services techniques et demande de subvention – Changement des menuiseries 
au Club House du tennis club, demande de subventions – Création d’emplois permanents suite avancement de grade 
en 2024 – Autorisation de recrutement d’agents contractuels pour remplacement de fonctionnaires temporairement 
indisponibles, accroissement temporaire ou saisonnier d’activité.

2 juillet 2024

Mission études préliminaires église – Organisation du temps scolaire – Montant forfaitaire pour le ménage salle des 
moulins – Transfert des pouvoirs de contrôle du respect de la publicité – Création d’une aire de jeux à l’école Georges 
Cuvier – Contrat aidé pour le service de restauration scolaire pour la rentrée 2024 – Aménagement de la salle de 
restauration scolaire – Frais de notaire des ventes de terrains.

1er août 2024 Réfection des rues Jules Crochemore et Louis Barbier : modifications techniques et financières.

14 octobre 
2024

Création poste de rédacteur pour recrutement secrétaire générale de mairie – Recensement 2025 : création d’emplois 
– Estimation notaire ensemble immobilier place de la gare : propriété SNCF – Réfection des rues Jules Crochemore et 
Louis Barbier : avenant n°1 – SDE76 relanternage de la commune – Demande d’admission en non-valeur de créances 
irrecouvrables – installation et hébergement d’équipement de télérelevé en hauteur : convention avec GRDF – 
Remplacement de l’alarme anti-intrusion salle des moulins – Bulletin municipal : choix de l’imprimeur.
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ETAT CIVIL BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE

LE CIMETIÈRE

PERSONNEL COMMUNAL
Bienvenue à :

Léandre ARGENTIN Le 3 janvier 2024
Eyden GUERIN Le 6 mai 2024

Kayden GRENIER Le 9 mai 2024
Valentin CAUCHYE Le 28 août 2024

Lyhenzo MIGNOT Le 29 octobre 2024
Mya GRENIER Le 13 novembre 2024

Nos Sincères condoléances :

Jacqueline Renée GALLAIS épouse BENARD Le 3 janvier 2024
Marcel Gustave Fernand QUEVAL Le 9 mai 2024

Marie-Jeanne Félicienne CHALOT épouse CHARTIER Le 18 mai 2024
Daniel André Alexandre BRIERE Le 21 juin 2024

Didier René Daniel DELALANDRE Le 11 août 2024
Jeannine Solange CADINOT épouse DELALANDRE Le 21 août 2024

Geneviève DUFRESNOY épouse MEHEUT-FERRON Le 17 octobre 2024
Gérard Georges Alphonse Paul TRENCHARD Le 8 novembre 2024

La bibliothèque municipale de Valmont est ouverte à tous, petits et 
grands, tous les mercredis (10h à 12h et 14h30 à 16h30) et le samedi 
matin (10h à 12h). Le lundi après-midi est réservé aux scolaires.
Des livres sont régulièrement achetés grâce à la subvention de la 
commune et des « cafés littéraires » seront réalisés afin de vous 
présenter les dernières nouveautés.
D’autres horaires d’ouverture vous seront sans doute proposés 
afin de pouvoir satisfaire le plus grand monde.
Chistophe VARIN, Isabelle CHAUMILLON, Cédric GUENOT et Isabelle 
AUVRAY seront heureux de vous accueillir alors n’hésitez pas à 
venir les voir !

Mariages :

Le 1er août 2024
LAFFILAY Florent Raymond Jean

&
CODEVELLE Géraldine Marie-Claude Yvette

Le 26 mai 2024
Noces de Diamant

Monsieur et Madame GREAUME
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Etat Civil 
BBiieennvveennuuee  àà  ::  
Léandre ARGENTIN                       Le 3 janvier 2024 

Eyden GUERIN                               Le 6 mai 2024 

Kayden GRENIER                             Le 9 mai 2024 

Valentin CAUCHYE                         Le 28 août 2024 

Lyhenzo MIGNOT                      Le 29 octobre 2024 

Mya GRENIER                         Le 13 novembre 2024 

 

 

 

 

 

 

 

NNooss  SSiinnccèèrreess  ccoonnddoollééaanncceess  ::  
Jacqueline Renée GALLAIS épouse BENARD                 Le 3 janvier 2024 

Marcel Gustave Fernand QUEVAL                                  Le 9 mai 2024 

Marie-Jeanne Félicienne CHALOT épouse CHARTIER        Le 18 mai 2024 

Daniel André Alexandre BRIERE                                    Le 21 juin 2024 

Didier René Daniel DELALANDRE                                  Le 11 août 2024 

Jeannine Solange CADINOT épouse DELALANDRE            Le 21 août 2024 

Geneviève DUFRESNOY épouse MEHEUT-FERRON       Le 17 octobre 2024 

Gérard Georges Alphonse Paul TRENCHARD           Le 8 novembre 2024  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

Le 16 mars 2024 
LE PRETRE Vincent Arnaud Richard 

& 
BAVILLE Carole Jeanne Andrée 

 

Le 1er août 2024 
LAFFILAY Florent Raymond Jean 

& 
CODEVELLE Géraldine Marie-Claude Yvette 

Le 5 juillet 2024 
METEIER Jean-Dominique  

& 
VINE Pascale Violaine Anne-Cécile 

MMaarriiaaggeess  :: 

Le 26 mai 2024 
Noces de Diamant 

Monsieur et Madame GREAUME 
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Administratif Florence CHALOT
Petra MARECAL

Services techniques

Christophe VARIN
Johnny HEDOUIN
Charles HAUGUEL
Stéphane LEFEZ

Equipe scolaire 
(restauration, surveillance 
cantine, garderie, 
entretient)

Nathalie BELLENGER
Christine FEUGUERAY- AMMAR

Sylvie LEROI
Ophélie BOURDIN

Bibliothèque municipale Christophe VARIN

Entretien Mairie Marie-Françoise CARET

Salles municipales Nathalie BELLENGER

Eglise Corinne NAZE

Concessions au Columbarium 15 ANS 350,00 € Etant désignés Valmontais les résidents de la commune, les 
personnes inscrites sur la liste électorale et/ou au rôle d’imposition

Résidant hors Valmont 520,00 €

Concessions au Columbarium 30 ANS 570,00 €

Résidant hors Valmont 870,00 € Pour remplacement de la plaque à l’issue de la concession

Plaque de recouvrement 200,00 €

Concession de terrain 50 ANS 450,00 €

Résidant hors Valmont 680,00 €

Concession de terrain 30 ANS 250,00 €

Résidant hors Valmont 380,00 €

Vacation funéraire 20,00 € inchangé cf instructions ministérielles

Carrefour Contact
VALMONT

9 Rue Albert Bellavoine
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LOCATION

MOULINS

CONCORDE SALLE DU 
VIVIERGrande salle** Petite salle* Les deux**

VIN D’HONNEUR
Week-end + fériés

semaine
175
137

100 195
165

250
220

53
53

UNE JOURNÉE 
Week-end
semaine

245
195

175 295
230

350
300

100

DEUX JOURS
Week-end
Semaine

370
300

430
370

515
400

175

LES SALLES MUNICIPALES

• Un acompte de 50 % du montant de la location est exigé 
lors de la réservation ainsi qu’une caution de 300€ (Salle du 
Vivier), 400 € (Petite salle des Moulins), 1000 € (Grande salle 
des Moulins), 1400 € (Deux salles des Moulins) ou 2000 € (Salle 
de la Concorde).

• Caution de ménage pour la salle des Moulins de 150 €, 
caution de ménage pour la salle de la Concorde de 300 €, 
caution de ménage pour la salle du Vivier de 80 €.

• Pour les frais annexes (verres – couverts – podium – 
chauffage – casse – perte des clés ou badges) vous renseigner 
en Mairie ou consulter le site internet www.valmont76.com.

• Toute occupation de salle avant 18h la veille de la location 
sera facturée 30 € pour les Moulins et 30 € pour la Concorde.

• La salle Geneviève Fiquet est louée 20 €/jour pour des 
expositions-ventes.

• On peut également louer les salles les jours fériés.

• Pour les personnes extérieures à Valmont voir avec le 
régisseur : 02.35.29.96.66.

Nouveauté : il est possible de réserver les salles deux ans à l’avance

COMMISSION DES FINANCES 2024

NOËL DES AÎNÉS

 FONCTIONNEMENT

Recettes 919 464,26
Dépenses 666 211,30

 253 252,96
Report 1 249 073,58

 1 502 326,54

INVESTISSEMENT

 312 556,51
  114 387,54

  198 168,97
226 687,86

       424 856,53

Soit un excédent global de 1 927 183,07 euros. En tenant compte des restes à réaliser, en investissement, s’élevant à 30 760 euros (8300 
de frais d’étude, 13760 pour le cimetière et 8700 pour la voirie), l’excédent réel fin 2023 est de : 1 896 423,07 euros.

Cette année, afin de soutenir les commerçants de la Commune, le colis pour les aînés de Valmont s’est fait 
sous la forme d’un bon d’achat de 30 euros.

Pour en bénéficier, vous devez :

• Vous inscrire en mairie

• Résider dans la commune de Valmont
• Être inscrit sur les listes électorales
• Avoir plus de 70 ans.

Chaque année les inscriptions peuvent se faire jusque fin novembre. Il vous suffit de présenter les pièces 
justifiant votre âge.

ACCORE 

 LE HAVRE CANY-BARVILLE FECAMP SAINT-VALERY-EN-CAUX 

14 , Rue Charles de Gaulle

76540 VALMONT 

02 35 29 95 05 -

valmontaccore@century21.fr

www.century21-accore-valmont.com 

5 Agences sur la Côte d’Albâtre 
VALMONT

ESTIMATION OFFERTE DE VOTRE BIEN 

ACHAT 
VENTE

SYNDIC 

GESTION 
LOCATION 

 

 
 
 

 
 

CHRISTIAN BARBARAY 
AXA Assurances et 
Placements  
Gestion de patrimoine  
AXA Banque  
2 rue Jules Crochemore 
76540 Valmont   
Tél : 02.35.29.82.81 
Fax : 02.35.29.30.95 
E-mail : agence2.barbaray@axa.fr 
 

Une équipe à votre service du lundi au samedi  
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NATURE DE LA DEPENSE Dépenses  
budgétées TTC

Dépenses  
réalisées T.T.C.

Aides 
financières  

reçues

Aides financières 
demandées ou à 

recevoir
FCTVA 

Coût Net 
déduction faite 

du  FCTVA
Rénovation en peinture dans les appartements 
de la Gendarmerie 2 500,00 € 2 501,16 € 0,00 € 0,00 € 410,19 € 2 090,97 €

Rénovation en peinture dans certaines classes 
de l'école Georges Cuvier 1 300,00 € 1 287,00 € 0,00 € 0,00 € 211,07 € 1 075,93 €

Installation d'un broyeur SFA dans les sanitaires 
de la Mairie 1 200,00 € 1 102,80 € 0,00 € 0,00 € 180,86 € 921,94 €

Fourniture et pose d'un urinoir dans les toilettes 
de l'école Georges Cuvier 1 000,00 € 667,20 € 0,00 € 0,00 € 109,42 € 557,78 €

Fourniture et pose de panneaux acoustiques 
dans le restaurant scolaire 8 000,00 € 7 962,72 € 0,00 € 4 777,64 € 1 305,89 € 1 879,19 €

Fourniture et pose de menuiseries au Club 
House du tennis 15 000,00 € 15 203,27 € 0,00 € 3 800,81 € 2 493,34 € 8 909,12 €

Réfection de voirie de la rue des Vieux Moulins 
et rue du Versangle 45 000,00 € 33 501,00 € 5 548,77 € 2 826,23 € 5 494,16 € 19 631,84 €

Pose d'une conduite PEDH rue Dom Lecrocq 2 200,00 € 2 196,12 € 0,00 € 0,00 € 360,16 € 1 835,96 €

Fourniture et pose de regards et grilles route de 
l'Europe 2 800,00 € 2 719,20 € 0,00 € 0,00 € 445,95 € 2 273,25 €

Fourniture et pose de caniveaux route de 
l'Europe 7 500,00 € 7 472,95 € 0,00 € 0,00 € 1 225,56 € 6 247,39 €

Fourniture et pose de panneaux signalétiques 
suite interdiction PL 6 500,00 € 6 311,00 € 0,00 € 0,00 € 1 035,00 € 5 276,00 €

Achat d'un camion benne 30 000,00 € 34 409,06 € 0,00 € 8 500,00 € 5 643,09 € 20 265,97 €

Armoire réfrigérée pour la salle des Moulins et 
au Vivier 4 000,00 € 4 082,52 € 0,00 € 0,00 € 669,53 € 3 412,99 €

Changement de radiateurs dans le logement de 
la Poste et salle du Vivier 1 300,00 € 1 255,11 € 0,00 € 0,00 € 205,84 € 1 049,27 €

Fourniture et pose d'une VMC au sous-sol de 
l'école primaire 2 700,00 € 2 700,00 € 0,00 € 0,00 € 442,80 € 2 257,20 €

Fourniture et pose d'une alarme incendie dans le 
préfabriqué Charlie Chaplin 1 300,00 € 1 222,80 € 0,00 € 0,00 € 200,54 € 1 022,26 €

Fabrication et pose de renfort sur le balcon de 
la Mairie 2 600,00 € 2 520,00 € 0,00 € 0,00 € 413,28 € 2 106,72 €

Matériel informatique pour la Mairie 6 000,00 € 5 281,72 € 0,00 € 0,00 € 866,20 € 4 415,52 €

Tondeuse thermique et débroussailleuses 
thermiques 1 800,00 € 1 774,99 € 0,00 € 0,00 € 291,10 € 1 483,89 €

Chauffe-eau 200l pour logement gendarmerie 1 500,00 € 1 404,70 € 0,00 € 0,00 € 230,37 € 1 174,33 €

Jeux pour enfants dans la cour de l'école 
Georges Cuvier 15 000,00 € 11 940,00 € 0,00 € 7 164,00 € 1 958,16 € 2 817,84 €

Nettoyage des gouttières sur toutes les 
bâtiments communaux 3 500,00 € 3 313,48 € 0,00 € 0,00 € 543,41 € 2 770,07 €

Réparation d'une partie de la toiture de l'église 3 000,00 € 2 350,10 € 0,00 € 0,00 € 385,42 € 1 964,68 €

Aménagement de placards dans le couloir de 
l'école Georges Cuvier 2 000,00 € 1 802,46 € 0,00 € 0,00 € 295,60 € 1 506,86 €

Aménagement intérieur de l'école Georges 
Cuvier 4 000,00 € 2 508,66 € 0,00 € 0,00 € 411,42 € 2 097,24 €

Nettoyage des vitres des bâtiments communaux 4 000,00 € 3 990,00 € 0,00 € 0,00 € 654,36 € 3 335,64 €

Entretien éclairage public 2 600,00 € 2 525,40 € 0,00 € 0,00 € 414,17 € 2 111,23 €

TOTAL BUDGET TRAVAUX COMMUNE 178300 164 005,42 € 5 548,77 € 27 068,68 € 26 896,89 € 110 039,85 €

Marché pour l'aménagement des rues Jules 
Crochemore et Louis Barbier             

Honoraires référé préventif 1 000,00 € 2 984,40 € 0,00 € 0,00 € 0,00 € 2 984,40 €

Honoraire architecte 30 000,00 € 15 774,73 € 0,00 € 0,00 € 0,00 € 15 774,73 €

Lot unique VRD maçonnerie paysagère 
Entreprise COLAS 600 000,00 € 568 808,74 € 0,00 € 50 146,50 € 93 284,63 € 117 175,53 €

0,00 € 308 202,08 €

TOTAL MARCHE DE TRAVAUX 631 000,00 € 587 567,87 € 0,00 € 358 348,58 € 93 284,63 € 135 934,66 €

Lotissement le Clos des Charmes   

Travaux paysagers le clos des charmes 20 000,00 € 17 823,96 € - - - -

TOTAL BUDGET LOTISSEMENT POUR 2024 20 000,00 € 17 823,96 €         

COMMISSION FÊTES, CULTURE ET JEUNESSE

Le 7 juin à la salle de la Concorde, les familles et les nouveau-nés ont été mis à l’honneur. Ce fut un moment convivial et joyeux qui a 
permis de réunir les valmontais désireux de se rencontrer. Lors de cette soirée, des médailles du travail ont été remises à Monsieur Alain 
ANDRAULT. Messieurs Pierre FIOLLET et Eric CADINOT ont reçu une médaille de la jeunesse et des sports.

Le 13 juillet, des lampions ont été distribués aux enfants puis petits et grands se sont dirigés, derrière la fanfare d’Angerville la Martel, vers 
le stade de Football où le feu d’artifice a été tiré. Ce fut comme chaque année une très belle soirée.

Le 14 juillet, c’est à nouveau avec la fanfare d’Angerville ainsi que les pompiers et un défilé de véhicules militaires que les valmontais ont 
pu fêter la fête nationale. Merci à tous ces participants !

Le 11 octobre, des prix ont été remis aux 17 inscrits des Maisons Fleuries avec un prix spécial pour Johnny Hédouin qui s’occupe du 
fleurissement de la commune. Merci à ces jardiniers qui non seulement ornent la commune mais donnent aussi de précieux conseils. 
Merci également à nos généreux sponsors : Jean Louis Navarre, Corinne Pigné, René Marécal, Isabelle Auvray, le comité des fêtes, 
Carrefour Contact, les établissements Aubry, Vinifolies, la boucherie Héranval, la boulangerie Sannier, Valmont Autos, les Vergers de 
Provence, la poissonnerie GEGE et Ophélie Pizza. Enfin comme chaque année, un grand merci à Nathalie Varin pour les belles photos 
remises à chaque participant.

Le 29 novembre, quelques associations se sont mobilisées pour le Téléthon : vente de cidre chaud, de travaux de couture et de tricots, 
d’objets divers…
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RESTAURATION SCOLAIRE

GARDERIE MUNICIPALE

La cantine est toujours assurée par le prestataire de service : NEW REST.
Elle est encadrée par le personnel communal. Madame Christine AMMAR-FEUGUERAY, 
Madame Nathalie BELLENGER et Mademoiselle Ophélie BOURDIN assurent la chauffe des 
plats et le service.

Madame Sylvie LEROI assure la surveillance de la cantine et Madame Marie-Françoise CARET 
assure les remplacements.
Cette année avec le prestataire NEW REST, les enfants participent à différents thèmes : 
Les arômes, les saveurs…

Les enfants sont accueillis par Madame Nathalie BELLENGER et Madame Sylvie LEROI le lundi, mardi, 
jeudi et vendredi de 7h30 à 8h50 et de 16h30 à 18h.

Environ 25 enfants de maternelle et primaire restent chaque jour à la garderie.
Cette année, les enfants ont fait de très beaux dessins d’araignées et de sorcières pour halloween.

VACANCES SCOLAIRES 2024/2025

Noël : samedi 20 décembre 2024 au lundi 6 janvier 2025
Hiver : samedi 8 février 2025 au lundi 24 février 2025

Printemps : samedi 5 avril 2025 au lundi 22 avril 2025
Début des vacances d’été : samedi 5 juillet 2025

Rentrée des élèves 2025/2026 : lundi 1er septembre 2025

Tarifs cantine 2024/2025

Enfant 4,50 €

Enseignants 7,20 €

12 
 

VVAACCAANNCCEESS  SSCCOOLLAAIIRREESS  22002244//22002255  
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Tarifs cantine 2024/2025 
Enfant 4,50 € 

Enseignants 7,20 € 

Tarif Garderie 

Municipal 

2024/2025 

Tarif Journalier                Tarif Mensuel (dès le 12ème jour) 

Matin ou Soir 

3,00€ 

Matin ou Soir 

34,60€ 

Matin et Soir 

69,17€ 

Garderie Municipale 

COMMISSION DES AFFAIRES SCOLAIRES
ECOLE PRIMAIRE

L’ouverture d’une nouvelle classe pour cette rentrée scolaire est due à la pugnacité de Monsieur le maire, des élus, des parents 
d’élèves (école morte plusieurs jours), des rendez-vous avec le DASEN… Les parents craignaient des sureffectifs dans les classes et la 
dégradation des conditions de travail pour les enfants. Notons la présence de Madame Marie-Agnès POUSSIER WINSBACK, députée, 
venue soutenir l’ouverture de cette classe et celle de la presse et de la télévision. 

  Grâce à cette ouverture de classe les enseignantes ont des classes moins surchargées et de bien meilleures conditions de travail pour 
elles et les enfants.

  CLASSE ITEP
  
  L’école accueille aussi une classe ITEP (institut thérapeutique éducatif et pédagogique) du foyer de Thiétreville, deux matinées par 
semaine, encadrée par Monsieur Jordan LEFEBVRE.

 88 élèves sont scolarisés à l’école GEORGES CUVIER

Madame Apolline MAUDET Directrice 13 PS et 12 MS
Madame Mélanie SORIN décharge de direction 
Madame Christine MASSON 13 GS et 9 CP
Madame Angélique SCHMALTZ 10 CE2 et 9 CM1
Madame Camille MORITEL 12 CE1 et 10 CM2

Agent territorial de l’école maternelle : Madame Sylvie LEROI

COMPOSITION DU CONSEIL D’ÉCOLE

Elus J-L Navarre – C PIGNE

Titulaires : Suppléants : 
 Madame LECOURT Madame BLONDEL
 Madame HUE Madame MOUTERDE
 Madame VINCENT
 Madame LEBOURGEOIS

Les parents 
d’élèves 

délégués
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Pour recevoir toutes les informations concernant la 
commune de Valmont, téléchargez gratuitement 

l’application PanneauPocket. 

----------------------------------------------- 

FR-Alert est le nouveau dispositif d'alerte et 
d'information des populations. Déployé sur le territoire 

national depuis fin juin 2022, FR-Alert permet de prévenir 
en temps réel toute personne détentrice d’un téléphone 
portable de sa présence dans une zone de danger afin de 

l’informer des comportements à adopter pour se 
protéger. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SOCIAL Composition du C.C.A.S. : 
Président : Jean-Louis NAVARRE 
Membres : Isabelle AUVRAY, Michaël DEMARE, Corinne PIGNE, Christine 
LESUEUR, Nathalie VARIN. 
Représentants d’associations ou d’organismes à vocation sociale : 
Valérie ANDRAULT, Jacques CHAPELLE, Antoine DUBUC, Bernard 
HOMBERT, Sylviane MARICAL. 

Compétences : Le C.C.A.S a vocation à intervenir ponctuellement auprès des familles aux ressources modestes à la suite d’un 
événement grave impliquant une dépense importante et imprévue (santé, énergie, urgence…). Un dossier doit être établi à cet effet. 
Le secrétariat de mairie vous dirigera au besoin vers les organismes concernés. Le CCAS est aussi présent pour des jeunes qui en 
formulent la demande. 

Le C.C.A.S. de Valmont est venu en aide à plusieurs personnes en 2024.  

Centre Communal d’Action Sociale (CCAS) 

La distribution s’effectue : 

 le mardi de 9h à 12h et de 13h 30 à 15h 30 et le 
mercredi de 9h à 12h aux anciens bureaux de la 
Communauté de Communes du Canton de Valmont, 
route de Thiergeville en face du collège. 

Merci de respecter les jours et horaires afin 
de faciliter la gestion du Centre. Vous pouvez 
déposer aux Restos du Cœur des dons alimentaires 
(comme des pâtes, …), des vêtements ou des 
meubles. 

Prendre contact avec Mme TEINIELLE au 06 
19 23 41 12 

Restos du Cœur  
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Cette année, Valmont réalise le recensement de sa population pour mieux connaître son évolution, 
ses besoins et ainsi développer de petits et grands projets pour y répondre. L’ensemble des 
logements et des habitants seront recensés à partir du 16 janvier 2025. 
 
Comment ça se passe ? 
Une lettre du maire sera déposée dans votre boîte aux lettres pour vous informer de l’opération. 
Puis, un agent recenseur, recruté par la commune, vous fournira une notice internet, soit dans votre 
boîte aux lettres, soit en mains propres. Suivez simplement les instructions qui y sont indiquées pour 
vous recenser en ligne. Ce document est indispensable, gardez-le précieusement. 
 
Se recenser en ligne est plus simple et plus rapide pour vous, et également plus économique pour la 
commune. Moins de formulaires imprimés est aussi plus responsable pour l’environnement. 
Si vous ne pouvez pas répondre en ligne, des questionnaires papier pourront vous être remis par 
l’agent recenseur à votre demande 
 
Pourquoi êtes-vous recensés ? 
Le recensement de la population permet de savoir combien de personnes vivent en France et 
d’établir la population officielle de chaque commune. Le recensement fournit également des 
statistiques sur la population : âge, profession, moyens de transport utilisés et sur les logements, 
etc.   
 
Les résultats du recensement de la population sont essentiels pour la vie de la commune. Ils 
permettent de : 
 

1. Déterminer la participation de l’État au budget de notre commune : plus la commune est 
peuplée, plus cette dotation est importante ! Répondre au recensement, c’est donc 
permettre à la commune de disposer des ressources financières nécessaires à son 
fonctionnement. 

2. Définir le nombre d’élus au conseil municipal, le mode de scrutin, le nombre de pharmacies, 
etc. 

3. Identifier les besoins notamment en termes d’équipements publics collectifs (transports, 
écoles, maisons de retraite, structures sportives, etc.), de commerces et de logements. 

 
Pour toute information concernant le recensement dans notre commune, vous pouvez contacter la 
mairie au 02.35.29.82.72. 
 
Pour en savoir plus sur le recensement de la population, rendez-vous sur le site le-recensement-et-
moi.fr.  
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BRULAGE DES DECHETS VERTS 

Par arrêté préfectoral il est INTERDIT de brûler les 
déchets verts pour les particuliers comme les 
professionnels. Le dépôt doit se faire à la déchetterie. 
Attention une amende sera délivrée. N’oubliez pas de 
bâcher vos remorques lors du transport ! 

RAMASSAGE DES DECHETS VERTS 

La commune assure le ramassage des déchets verts 
(pelouses) tous les lundis de mi-mai à fin septembre. 
Les sacs ou bassines doivent être déposés le dimanche 
en fin d’après-midi (le vrac n’est pas ramassé). Si le 
lundi est férié, le ramassage a lieu le mardi.  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quelle attitude pour quels déchets ? 

TRI SELECTIF 

Des points d’apport volontaire pour le verre sont installés Route de l’Europe à St Ouen, Rue des Jardiniers à 
Rouxmesnil, Place de la Gare, au centre de Valmont et résidence François 1er. Le papier et les corps creux sont à 
déposer dans votre conteneur jaune. De plus, deux conteneurs destinés aux vêtements sont positionnés place de la 
Gare. 

ORDURES MENAGERES 

Le ramassage des conteneurs jaunes a lieu le mercredi matin une semaine sur deux. (les semaines paires)Le 
ramassage des ordures ménagères a lieu le vendredi matin sur la commune (jeudi si vendredi férié). Les poubelles 
sont à déposer sur le trottoir le jeudi soir : 

Ø Au printemps et l’été à partir de 20 heures,  

Ø L’automne et l’hiver à partir de 18 heures. 

 AUTRES DECHETS                                                                                                   

DECHETTERIE DE THEUVILLE AUX MAILLOTS  

– ROUTE DES FLEURS - Tél. 02.35.10.54.07 
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GGuuiicchheett  nnuumméérriiqquuee  ddeess  aauuttoorriissaattiioonnss  dd’’uurrbbaanniissmmee  ((GGNNAAUU))  

 

• Depuis le 1er janvier 2022 vous pouvez déposer votre demande par voie dématérialisée via le guichet 
numérique des autorisations d’urbanisme 

• Il s’agit d’une plateforme web permettant de répondre au souhait de l’Etat de dématérialiser 
l’instruction des autorisations d’urbanisme.  

Page d’accueil du GNAU - accessible à l’adresse suivante      
 https://gnau15.operis.fr/fecamp/gnau/#/  

 

 

 

• Vous pouvez consulter le guide d’utilisation GNAU disponible en bas à gauche de la page ou contacter 
la mairie au 02 35 29 82 72 pour plus d’information. 

 

Démarches ANTS. 

Ne tombez pas dans le panneau des sites payants ! Certaines plateformes 
en ligne frauduleuses se proposent de réaliser ces démarches… des sites 
malhonnêtes proposent de se charger de votre démarche administrative 
en échange de frais d’assistance en ligne. Cependant demander un titre 
sécurisé sur le site de l’ANTS est 100 % gratuit.  

• Pour demander une carte d'identité ou un passeport 
: https://passeport.ants.gouv.fr/ 

• Pour un permis de conduire 
: https://permisdeconduire.ants.gouv.fr/ 

• Pour une carte grise aller sur 
: https://immatriculation.ants.gouv.fr/. Les personnes préférant 
bénéficier d’un accompagnement peuvent consulter ce mode 
d'emploi et 

• Aussi s’adresser à un garagiste habilité dans leurs propres communes 

Le ramassage des conteneurs jaunes a lieu le mercredi matin une semaine sur deux. (les semaines paires)Le
ramassage des ordures ménagères a lieu le vendredi matin sur la commune. Les poubelles sont à déposer sur 
le trottoir le jeudi soir :
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INFORMATION SUR LES NIDS D’INSECTES 

 

 

Nous vous informons que les Sapeurs-Pompiers de Seine Maritime n’assurent plus les destructions de 
nids d’insectes et redirigent les demandes vers les sociétés spécialisées. 

Le conseil municipal de Valmont a décidé que pour toute destruction de nids d’insectes facturés aux 
habitants par un prestataire agréé, la mairie prendra en charge une partie de la facture à hauteur d’un 
montant forfaitaire de 50 €.  

A cet effet, un bon de prise en charge vous est délivré afin de le remettre à l’intervenant. 

Pour plus d’information, veuillez contacter la mairie au 02 35 29 82 72. 
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32, route de Turretot
76280 CRIQUETOT-L’ESNEVAL

Tél. : 02 35 27 21 07  Fax : 02 35 29 96 07
cressentsa@orange.fr
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Maçonnerie
Génie Civil
Rénovation
Carrelage
Aménagement extérieur
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 Création & entretien  
     d’espaces privés ou publics 
 Elagage et abattage  
 Pose de clôtures 
 Création de Bassins 
 Maçonnerie paysagère 
 
 
 

Les prés de Rouxmesnil  76540 VALMONT 
TEL : 02.35.29.83.30    Mail : dorer@orange.fr 
 
 
 
 

 
Entreprise Générale 
de Parcs & Jardins 

SS..AA..RR..LL    RRaapphhaaëëll      DDOORRÉÉ  
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CIVISME 

 

Quelques rappels très utiles pour des rapports de bon voisinage et le respect de certains règlements : 

BRUIT DE VOISINAGE 

L’arrêté du 16 octobre 2017 n° 2014/101 sur la lutte contre le bruit de voisinage dans le département de la Seine-Maritime 
stipule le respect des horaires suivants :  Les jours ouvrables de 8h30 à 12 h et de 14h à 20 h – Les samedis de 9h à 12 h et de 

14h30 à 19h – Et les dimanches et jours fériés de 10h à 12 h. 

CHIENS ERRANTS 

L’arrêté municipal du 28 juin 2001 interdit la divagation de chiens sur la voie publique. Par délibération du 4 décembre 2008, 
le Conseil Municipal a fixé à 20 euros la capture d’un chien errant par un agent municipal. Par décision du 4 mars 2010, il a été 

décidé que tout animal non repris dans les 24 heures serait transféré à la fourrière de Fécamp. Le propriétaire devra alors 
s’acquitter des frais de capture, de transport, d’hébergement, de vétérinaire et éventuellement d’équarrissage. La facture 

peut alors avoisiner les 150 Euros. Les chiens doivent être tenus en laisse et il vous est demandé de ramasser leurs déjections 

(trottoirs, pelouses, lieux publics, etc.). Si votre chien entre dans la 1ère catégorie (chien d’attaque) ou dans la 2ème (chien de 
garde et de défense) vous devez le déclarer en mairie. 

NEIGE - DEBLAIEMENT DES TROTTOIRS 

Arrêté Municipal du 3 décembre 2010. Dans les temps de neige ou de verglas, les propriétaires ou locataires sont tenus de 
racler puis balayer la neige devant leur maison, sur les trottoirs ou banquettes, jusqu’au caniveau, en dégageant celui-ci autant 
que possible. S’il n’existe pas de trottoir, les raclages et balayages doivent se faire sur un espace de 1.50m de largeur à partir 
du mur de façade ou de la clôture. En cas de verglas, il convient de jeter du sable, des cendres ou de la sciure de bois devant 

les maisons et il est interdit de mettre du sel sur le béton désactivé de la place. 

TRAVAUX - CONSTRUCTIONS 

Nous vous rappelons qu’en vertu de l’article R421-17 du code de l’urbanisme « les travaux de ravalement et les travaux ayant 
pour effet de modifier l’aspect extérieur d’un bâtiment existant doivent être précédés d’une déclaration préalable ». Selon la 
nature, l’implantation et la surface de la construction (y compris abri de jardin) une déclaration de travaux ou un permis de 

construire doit être obligatoirement déposé en mairie. En cas de non-respect de ces directives, la démolition de la 
construction peut être imposée. 

 
EAUX USÉES 

Il est rappelé que le règlement d’assainissement interdit tout branchement d’eau pluviale (toiture) sur le réseau d’eaux usées. 
De même, le déversement d’eaux usées dans le réseau pluvial ou dans la rivière est formellement prohibé. Des contrôles 

seront effectués par le CFSP-Véolia délégataire du service. 

ARRÊTÉ RELATIF A L’ALCOOL SUR LE DOMAINE PUBLIC 

Arrêté municipal du 8 octobre 2004 : La consommation d’alcool sur le domaine public est strictement 
interdite.  Sont exclues du présent arrêté, les terrasses de café et les autorisations de buvette délivrées par le 

Maire. 
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14h30 à 19h – Et les dimanches et jours fériés de 10h à 12 h. 

CHIENS ERRANTS 

L’arrêté municipal du 28 juin 2001 interdit la divagation de chiens sur la voie publique. Par délibération du 4 décembre 2008, 
le Conseil Municipal a fixé à 20 euros la capture d’un chien errant par un agent municipal. Par décision du 4 mars 2010, il a été 

décidé que tout animal non repris dans les 24 heures serait transféré à la fourrière de Fécamp. Le propriétaire devra alors 
s’acquitter des frais de capture, de transport, d’hébergement, de vétérinaire et éventuellement d’équarrissage. La facture 

peut alors avoisiner les 150 Euros. Les chiens doivent être tenus en laisse et il vous est demandé de ramasser leurs déjections 

(trottoirs, pelouses, lieux publics, etc.). Si votre chien entre dans la 1ère catégorie (chien d’attaque) ou dans la 2ème (chien de 
garde et de défense) vous devez le déclarer en mairie. 

NEIGE - DEBLAIEMENT DES TROTTOIRS 

Arrêté Municipal du 3 décembre 2010. Dans les temps de neige ou de verglas, les propriétaires ou locataires sont tenus de 
racler puis balayer la neige devant leur maison, sur les trottoirs ou banquettes, jusqu’au caniveau, en dégageant celui-ci autant 
que possible. S’il n’existe pas de trottoir, les raclages et balayages doivent se faire sur un espace de 1.50m de largeur à partir 
du mur de façade ou de la clôture. En cas de verglas, il convient de jeter du sable, des cendres ou de la sciure de bois devant 

les maisons et il est interdit de mettre du sel sur le béton désactivé de la place. 

TRAVAUX - CONSTRUCTIONS 

Nous vous rappelons qu’en vertu de l’article R421-17 du code de l’urbanisme « les travaux de ravalement et les travaux ayant 
pour effet de modifier l’aspect extérieur d’un bâtiment existant doivent être précédés d’une déclaration préalable ». Selon la 
nature, l’implantation et la surface de la construction (y compris abri de jardin) une déclaration de travaux ou un permis de 

construire doit être obligatoirement déposé en mairie. En cas de non-respect de ces directives, la démolition de la 
construction peut être imposée. 

 
EAUX USÉES 

Il est rappelé que le règlement d’assainissement interdit tout branchement d’eau pluviale (toiture) sur le réseau d’eaux usées. 
De même, le déversement d’eaux usées dans le réseau pluvial ou dans la rivière est formellement prohibé. Des contrôles 

seront effectués par le CFSP-Véolia délégataire du service. 

ARRÊTÉ RELATIF A L’ALCOOL SUR LE DOMAINE PUBLIC 

Arrêté municipal du 8 octobre 2004 : La consommation d’alcool sur le domaine public est strictement 
interdite.  Sont exclues du présent arrêté, les terrasses de café et les autorisations de buvette délivrées par le 

Maire. 
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La section des Jeunes Sapeurs-Pompiers de Valmont forme actuellement 13 jeunes.  
La formation se déroule au centre 
d'incendie et de secours de Valmont le 
samedi après-midi de 14h à 18h. 
L'instruction est basée sur 
l'apprentissage des gestes de secours, 
des manœuvres incendies, des 
opérations diverses et de la pratique 
d'activité physique et sportive, mais 
aussi l'apprentissage de l'esprit d'équipe, 
la cohésion et la solidarité. Après le 
passage de l’examen final du BREVET 
NATIONAL DE JEUNE SAPEUR-POMPIER, 
quatre jeunes ont validé la formation, Ils 
sont tous recrutés en tant que SAPEUR-
POMPIER dans les centres de secours 
dont 3 à FECAMP et une à VALMONT. 
  
Cette année, les jeunes ont, en plus d'avoir réussi leurs examens de fin d'année, gagné le 
rassemblement technique départemental qui avait lieu à Veules-les-Roses. Trois épreuves 
étaient à réaliser, un questionnaire à choix multiple, une épreuve de secours à personne (un 
motard inconscient sur le ventre qui respire) et une manœuvre incendie. La victoire de ce 
concours leur a permis de vivre une finale nationale à ANGERS.  
 
Un recrutement de JSP aura lieu en 2025, il faudra envoyer une lettre de motivation entre le 
01/05/2025 et le 15/05/2025 à fhedouin76@gmail.com ou la déposer au centre de secours de 
Valmont  
 

Florian HEDOUIN 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les JSP de Valmont  
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9 rue de la Vallée  
76890 SAINT PIERRE BENOUVILLE 

..Tél : 02.35.83.22.93  . 
E-Mail: contact@halbourg.com 
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- BALAYAGE VOIRIE 
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Une nouvelle année vient de s’écouler ! 

Afin de mener à bien toutes ses actions sociales 
nécessaires à la vie quotidienne du centre de 
secours, l’Amicale des Sapeurs-pompiers de 
Valmont organise des manifestations qui sont 
importantes pour son fonctionnement. 

Cette année aura été une année peu active en 
raison des élections non prévues qui ont impacté 
l’organisation de nos manifestations. Malgré tout, en 2024 nous avons constaté et apprécié de 
pouvoir rencontrer des habitants de Valmont en nombre sur une manifestation festive tel que notre 
traditionnel bal du muguet au mois d’Avril. Nous sommes ravis de partager des moments conviviaux 
avec nos habitants. 

Concernant l’année 2025, nous restons sur nos manifestations habituelles, mais viendra s’ajouter au 
programme une grande porte ouverte du centre de secours avec de nombreuses activités tout au 
long de la journée. La date n’est pas encore fixée mais l’évènement sera d’ampleur. En 2025 vous 
retrouverez notre logo sur nos supports de communication ainsi que sur divers objets mis en vente 
lors de nos manifestations.  

C’est également l’Amicale que vous voyez au travers de nos traditionnels calendriers. Nous vous 
remercions d’ailleurs vivement pour votre soutien et votre accueil lors de nos passages. Vous l’avez 
compris l’Amicale est une pièce maîtresse de la vie de notre centre de secours.  

Nous espérons vous retrouver bientôt sur nos nouveaux projets, qui j’en suis sûr, participeront à 
animer notre centre de secours et notre village. 

 

                                                                                                                               Le président 

                                                                                                                      ADJ/ C   Demare Michael 
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Le centre d’incendie et de secours de Valmont est composé de 41 femmes et hommes dont 9 agents 
en double statut (professionnel et volontaire), 2 agents en double affectation (affectés dans deux 
centres de secours) et 2 agents du Pôle Santé et bien-être. 
L’effectif se décompose comme suit :  
1 officier Chef de Centre, 1 sous-officier adjoint au Chef de 
centre, 2 officiers du Pôle Santé et bien-être (2 infirmiers),13 
sous-officiers et 24 caporaux et sapeurs répartis en 3 
équipes fonctionnelles. Chaque agent réalise à minima 42 
heures de formation de maintien et de perfectionnement 
des acquis tout au long de l’année. 
En 2023, c’est presque 580 missions de secours qui ont été 
réalisées. Pour l’année 2024, à la mi-octobre, nous 
comptabilisons déjà 450 opérations réalisées. La répartition 
globale est environ 75% de missions de secours à personnes, 
10% d’incendie et 15% d’opérations diverses, soutien aux 
intervenants, protection des biens et assistance aux 
animaux. 
Le centre de secours est armé d’un véhicule de secours aux 
victimes (VSAV), un fourgon pompe tonne (FPT), un véhicule 
tout usage, balisage et signalisation (VTUBS) , un véhicule de 
liaison radio (VLR), une motopompe remorquable (MPR), 
une remorque d’épuisement(REP), un kit vétérinaire(K-VET), 
deux kits de destruction d’insectes(K-HYM et K-ASIAT) et 
deux kits de logistique alimentaire (K-LOLA). 
 
Vous souhaitez partager notre aventure, les Sapeurs-Pompiers de Valmont recrutent !! 
N’hésitez pas à prendre contact avec nous pour de plus amples informations… 
 

 
Contact : 
 
Lieutenant Anthony GREMONT, Chef de centre. 
Email : cdc.valmont@sdis76.fr 
Mobile : 06/72/27/38/09 
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Montant de la 
subvention 

ENTENTE SPORTIVE GERPONVILLE VALMONT                     3000  
COOPERATIVE SCOLAIRE PRIMAIRE  
(77 élèves en 2024 x 25 €) 

1925 

CULTURE ET ANIMATIONS VALMONTAISES 1000 
CLUB DU VIVIER 600 
JEUNES SAPEURS POMPIERS 400 
TENNIS CLUB DE LA VALLEE 300 
ANCIENS COMBATTANTS 250 
COMITE DES FETES  160 
FOIRE AUX BESTIAUX                 2500 
ASSOCIATION ANGERVILLE – VALMONT BRIDGE    150 
ASSOCIATION DE PROTECTION DU SITE DE 
VALMONT ET DE SES ENVIRONS 

150 

MFR LA CERLANGUE                   50 
LES MAGICIENS DE LA NUIT 3000 
LES RESTOS DU COEURS  150 
ASSOC. PARENTS AMIS ENFANTS INADAPTES 100 
LA TRUITE CAUCHOISE 100 
MON ENVIE LOCALE  600 
ASSOC. MAINTIEN A DOMICILE PERS. AGEES 100 
SECOURS POPULAIRE COMITE FECAMP                  100 
MFR CRIQUETOT L’ESNEVAL                  100 
LES AMIS DE L’ABBAYE                  100 
LA CONCORDE VALMONTAISE                1000 
ADEF                   100 

Associations de Valmont (Présidents) 

Comité des Aînés (Club du Vivier) 
Mme Michèle BETRANCOURT-BARBARAY – 06.21.79.73.39 
Comité des Fêtes 
Mme Marie-Christine AUZOU – 02.35.29.88.24 
Association Concours Foire aux Bestiaux 
M. Jean GUEROULT – 02.35.96.74.92 
Association La Truite Cauchoise 
M. Mickaël BACHELEY – 06.20.57.92.23 
Les Magiciens de la nuit  
M. Philippe HAUVILLE – 02.35.29.29.88 
Association Culture et Animations Valmontaises 
Mme Françoise CHEMIN – 06.11.31.35.40 
Anciens Combattants  
M. Pierre FIOLLET – 06.68.24.43.34  
Union Nationale des Combattants  
M. René TRANCHARD – 02.35.29.86.27 
Radis’SEL 
Mme Virginie BLANCHARD –  
Tennis Club de la Vallée  
M. Nicolas RAIMBOURG – 06,12,22,28,23 
Association des Amis de l’Abbaye de Valmont 
 Mme Françoise CHEMIN – 06.11.31.35.40  
Association La Concorde Valmontaise 
Mme Violaine VINE 
 

 
 
 
 

Entente Sportive Gerponville Valmont (Football) – E.S.G.V  
M. Éric CADINOT – 06.99.85.80.40 
Association de Protection du site de Valmont et de ses environs 
M. Sébastien CUVILLIEZ – 06.13.79.13.48 
Association Angerville – Valmont BRIDGE 
Mme Renée CONSTANTIN -  
Amicale des Sapeurs-Pompiers  
M. Michaël Demarre – 06.13.13.22.65. 
Jeunes Sapeurs-Pompiers 
M. Florian HEDOUIN – 06.58.59.17.74 
Mon Envie Locale 
Mme Emilie TIETTO-CRESCENT – 06.66.81.51.52 
Babou coud avec vous 
Isabelle LESUEUR – 07.88.06.78.56. 
 
 
ASSOCIATIONS EXERCANT UNE ACTIVITE SUR LA COMMUNE DE VALMONT 
Association d’Animation du Littoral Cauchois 
M. Éric ROUSSELET – 02.35.28.06.97 
Motos Caux’llection  
M. Jacques BUQUET 
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Tout d’abord, je remercie Monsieur le Maire pour l’aide financière accordée à l’Association, 
pour son aide lors de l’organisation de nos manifestations et de nous recevoir aujourd’hui 
dans les locaux de la mairie. 
 
Cette année, les trois manifestations patriotiques du 8 mai, 14 juillet et 11 novembre, ont eu 
lieu avec dépôts de gerbes aux monuments aux Morts sur la place de la mairie et au 
cimetière militaire. 
 
Nous remercions tous ceux qui participent à nos commémorations : 

- Notre porte-drapeau Eric SOUDRY et Jean CACHEUX porte-drapeau de l’AFN 
- La gendarmerie 
- Les pompiers 
- La fanfare d’Angerville la Martel 
- Comme en 2023, nous avons eu des véhicules militaires de la 2ème Guerre 

Mondiale 
 

Cette année encore, nous nous sommes réunis autour d’une galette des rois à la salle du 
Vivier le 25 janvier 2024. Vu le succès de cette réunion nous espérons la renouveler en 2025. 
Le repas du 11 novembre a réuni, au Restaurant de l’Agriculture, 15 personnes– 
combattants et sympathisants – qui ont été heureuses de se retrouver. 

 
L’Association se compose de : 10 combattants, 7 veuves de combattants et 9 sympathisants. 

 
Composition de Bureau : 

Président : 
Trésorier : 

 Membres : 
 

M. Pierre FIOLLET 
M. Michel DORE 
M. Etienne POTEZ 
M. Marcel LEVESQUE 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Association Anciens Combattants 
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Bonne et heureuse année à tous 

L'Association Angerville Valmont Bridge progresse chaque année en nombre d'adhérents et 
sympathisants réunis. Nous commençons l'année par un tournoi à lots le 7 février (le treizième) 
ouvert à tous les clubs. Cette année 68 joueurs se sont affrontés et le club de Saint Romain est sorti 
vainqueur. 

Un tournoi interne a eu lieu le 17 avril, celui-ci suivi d'un moment convivial avec un diner partagé 
dans un restaurant. 

Le tournoi de printemps, ouvert à tous a eu lieu le 5 juin à Valmont salle des moulins suivi d'un 
barbecue. 

Nos tournois hebdomadaires ont lieu le mercredi à Angerville salle du chai à 19h30, et le lundi salle 
Geneviève Fiquet à 13h45 suivi de cours gratuits. 

Merci à notre commune pour son soutien et le prêt des locaux. 

La présidente, Renée CONSTANTIN 
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 Nous intervenons chaque mois sur le site de l'espace naturel sensible du 
Vivier. En particulier, nous participons à la préservation du lieu en plantant des 
essences locales, en déronçant autant que faire ce peu afin de favoriser la 
diversité des lieux et ainsi agrémenter la circulation des visiteurs amoureux de 
la Nature. 
 
Au cours de ces interventions mensuelles nous avons aussi restructuré les contours de l'îlot, appelé 
île de Sainte-Hélène (en référence à Napoléon*...). Cette restructuration se fait progressivement 
grâce à l'ajout de branchages au pied de cet îlot. C'est l'occasion de voir renaître différents végétaux 
avec le bouturage des branches ainsi amoncelées. Nous avons pu y observer la présence de nichés de 
poules d'eau. 
 
Le 23 juin 2024, quelques membres ont accueilli des randonneurs à l'occasion de la journée dédiée 
de l'Agglomération Fécamp Caux littoral, pour une visite insolite du site du Vivier, dont Jean-Louis 
Jumeau, historien local, en a dépeint l'aspect historique. 

 
L'association continue de procéder à la délimitation de nouvelles 
zones de protection afin de favoriser le développement d'espèces 
comme les épervières en ombelle (hiéracium ombellatum) et aussi la 
laitue des murailles (lactuca muralis). 
Les bénévoles de l'association installeront prochainement des 
panneaux d'identification des arbres tout au long de la promenade, 
afin de constituer un arboretum. 
 
N'oubliez pas de jeter un œil sous l'abri des marcheurs afin de 
consulter les affiches régulièrement mises à jour pour sensibiliser à la 
protection de cet environnement. 
 
 

*« Un îlot de quelques mètres se trouve vers l'extrémité orientale de l'étang. Madame Barbet y fit 
planter un saule pleureur que lui avait offert l'Amiral Cécille, militaire rouennais, grand explorateur 
puis homme politique et à ce titre ami de Henry Barbet, maire de Rouen de 1830 à 1847, propriétaire 
du château de Valmont. A cette époque le saule pleureur le plus célèbre est celui qui orne la tombe 

de Napoléon 1er dont la dépouille n'a pas encore été rapatriée au Panthéon. Dans un milieu très 
Bonapartiste, un petit îlot orné d'un beau saule pleureur ne peut que s'appeler Sainte Hélène. »  nous 
a raconté Jean Louis Jumeau. 
 
Vous souhaitez nous aider dans nos tâches ou soutenir nos actions, venez nous rejoindre sur place le 
2e samedi de chaque mois ou en nous contactant. 
Contact : Coquerel Claudine : 06-33-07-60-14 
Notre adresse mail : contact.apsve@gmail.com 
 
Et suivez-nous sur instagram : apsve76 
 
Le Vivier est notre bien commun, continuons ensemble à le protéger et à le respecter...  
 
       Les membres de l'APSVE 
  

Association de Protection du Site du Vivier 
et des Environs  
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du château de Valmont. A cette époque le saule pleureur le plus célèbre est celui qui orne la tombe 

de Napoléon 1er dont la dépouille n'a pas encore été rapatriée au Panthéon. Dans un milieu très 
Bonapartiste, un petit îlot orné d'un beau saule pleureur ne peut que s'appeler Sainte Hélène. »  nous 
a raconté Jean Louis Jumeau. 
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Notre adresse mail : contact.apsve@gmail.com 
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Le Vivier est notre bien commun, continuons ensemble à le protéger et à le respecter...  
 
       Les membres de l'APSVE 
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*« Un îlot de quelques mètres se trouve vers l’extrémité orientale de l’étang. Madame Barbet y fit planter 
un saule pleureur que lui avait offert l’Amiral Cécille, militaire rouennais, grand explorateur puis homme 
politique et à ce titre ami de Henry Barbet, maire de Rouen de 1830 à 1847, propriétaire du château de 
Valmont. A cette époque le saule pleureur le plus célèbre est celui qui orne la tombe de Napoléon 1er dont 
la dépouille n’a pas encore été rapatriée sous la coupole des Invalides. Dans un milieu très Bonapartiste, un 
petit îlot orné d’un beau saule pleureur ne peut que s’appeler Sainte Hélène. » nous a raconté Jean Louis 
Jumeau.
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2024 :   pour les Motos Caux’Llectionnistes, c’est le retour à une année complète !! 

Toutes les balades et sorties habituelles se sont déroulées pendant toute l’année 2024. Les Motos 
Caux’Llectionnistes ont particulièrement retrouvé les passionnés et leur public à l’occasion du salon-
exposition de Cany-Barville fin mars et lors des 4 heures de Valmont début septembre. 

27 janvier : Assemblée Générale ! 

26 mars : salon-exposition à Cany-Barville ! 

La 19 ème exposition 2024   sur le thème des années 70 « le 
renouveau de la moto ». Nous avons réveillé les souvenirs des 
« jeunes motards » des années 70 ! Tout cela avait commencé à 
la fin des années 60. Ce fut une révolution pour le monde du 
deux roues. Nous sommes passés des motos utilitaires à la moto 
passion. C’est l’arrivée des marques japonaises qui a tout 
bouleversé. Cette journée d’exposition a profité d’une très 
agréable météo, les motards se sont déplacés en nombre, le 
parking moto était une seconde exposition.  

Week-End de l’ascension dans la région de Compiègne ! 

5-6 et 7 juillet : Traditionnel rallye Franco-Anglais… !

1 er septembre : les 4 heures de Valmont sont de retour !

Après une année 2023 sans Les 4 heures de Valmont à cause de travaux programmés…mais qui ont 
pris beaucoup de retard, Motos Caux’Llection a proposé une organisation 2024 sur un parcours modifié 
afin d’éviter la rue principale de la commune. Ce nouveau parcours d’environ 5 km empruntait 
uniquement les rues de la commune de Valmont. Les participants avec leurs vieilles motocyclettes ont 
été un peu moins nombreux que les années passées. Nous avons bénéficié d’une très belle météo. 
L’association  Motos Caux’Llection remercie tous les commençants et entreprises locales qui ont 
accepté de financer la page de publicité dans le Courrier Cauchois qui présentait et annonçait les 4 
heures de Valmont. 

Une première au salon « Auto-Moto rétro de Rouen » les 14 et 15 septembre 

21 septembre : sortie « patrimoine à Buchy ». 

12 octobre : sortie « automnale » 

16 novembre : repas de fin d’année 

Et en 2025 ? …tout recommence pour une année complète ! 

• 23 mars : 20 ème Salon Moto Collection, à Cany, sur le thème « un siècle de motos »
• 29 mai au 1er juin Week-end de l’Ascension dans le Cotentin.
• 4-5-6 juillet : 25ème rallye franco-anglais.

Motos Caux’Llection 76540 Thérouldeville
motoscauxllection@orange.fr

Motos Caux’Llection 
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L’année 2024 fut une année bien remplie pour l’AAPPMA. A commencer par une forte mobilisation 
des pêcheurs de plus en plus jeunes lors des nettoyages des rivières ainsi que des étangs en début 
d’année pour permettre une ouverture de la pêche dans les meilleures conditions. Le concours 
carnassier du 19 mai et le premier enduro carpe du mois de septembre ont été une réussite. 
L’AAPPMA remercie tous les sponsors et les communes qui nous soutiennent chaque année.  

Suite à la démission du président Pascal LAURENT, le conseil d’administration a élu Mickael 
BACHELEY en tant que nouveau président de l’association. Mickael BACHELEY a immédiatement pris 
ses fonctions de président avec le plus grand sérieux et en prônant l'intérêt des pêcheurs avant tout. 

Pour cette année 2025 l’AAPPMA vous donne rendez vous pour son assemblée générale le samedi 11 
janvier 2025. Des nettoyages seront organisés en début d’année pour nettoyer les berges des rivières 
et des étangs pour l’ouverture du mois de mars. 

Un concours carnassier et un enduro carpe seront au programme de cette année 2025.Les dates 
seront données le jour de l’assemblée générale. 

Association Agréée pour la Pêche et la Protection 
du Milieu Aquatique : La Truite Cauchoise
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Radis'SEL est une associaton innovante qui développe dans la région de 
Valmont un « système d'échange local - SEL». Echanges de services, 
fondés sur les savoir-faire de chacun et chacune (jardinage, tricotage, 
cuisine, bricolage, mécanique, …), prêts d'outils, échanges d'objets pour 
leur donner une seconde vie et sorties conviviales. 

Pourquoi le SEL est-il une structure avant-gardiste et solidaire ? 

D'abord parce qu'elle installe sur un territoire à taille humaine (la région 
de Valmont), de la convivialité, de l'interconnaissance, des liens de 
proximité qui développent un esprit de solidarité et un sentiment 
d'appartenance au territoire. 

Plus de 50 adhérent-es de la région de Valmont ont ainsi partcipé aux échanges et aux actvités en 
2024 : ateliers partcipatifs, sorties champignons, visites de jardins, foires au gratuit (gratiféria), 
rencontres culinaires, … Les échanges donnent lieu à des « transactions » réalisées en « Radis », 
notre monnaie virtuelle, qui n'a pas d'équivalence en euros. Posséder beaucoup de Radis ne rend pas 
riche, cela veut simplement dire qu'on a rendu beaucoup de services au sein du SEL. Etre en déficit 
de Radis ne coûte pas d'agios, cela veut simplement dire qu'on a eu besoin de services de la part des 
autres. Pas nécessaire d'avoir de l'argent pour obtenir des coups de main , passer des bons moments 
ou acquérir des objets de seconde main. Nous inventons la société de demain, rejoignez-nous ! 

Nous organisons une réunion mensuelle le 2ème mercredi du mois à 18h30 salle de la Tarentelle à 
Valmont – chemin des moulins 

Notre site internet : https://radiselvalmont.community.forge.net/  

Notre adresse mail : contact@radisseldevalmont.fr Notre téléphone : 06 03 47 06 62 

SELement vôtre : ) 
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leur donner une seconde vie et sorties conviviales. 

Pourquoi le SEL est-il une structure avant-gardiste et solidaire ? 

D'abord parce qu'elle installe sur un territoire à taille humaine (la région 
de Valmont), de la convivialité, de l'interconnaissance, des liens de 
proximité qui développent un esprit de solidarité et un sentiment 
d'appartenance au territoire. 

Plus de 50 adhérent-es de la région de Valmont ont ainsi partcipé aux échanges et aux actvités en 
2024 : ateliers partcipatifs, sorties champignons, visites de jardins, foires au gratuit (gratiféria), 
rencontres culinaires, … Les échanges donnent lieu à des « transactions » réalisées en « Radis », 
notre monnaie virtuelle, qui n'a pas d'équivalence en euros. Posséder beaucoup de Radis ne rend pas 
riche, cela veut simplement dire qu'on a rendu beaucoup de services au sein du SEL. Etre en déficit 
de Radis ne coûte pas d'agios, cela veut simplement dire qu'on a eu besoin de services de la part des 
autres. Pas nécessaire d'avoir de l'argent pour obtenir des coups de main , passer des bons moments 
ou acquérir des objets de seconde main. Nous inventons la société de demain, rejoignez-nous ! 

Nous organisons une réunion mensuelle le 2ème mercredi du mois à 18h30 salle de la Tarentelle à 
Valmont – chemin des moulins 

Notre site internet : https://radiselvalmont.community.forge.net/  

Notre adresse mail : contact@radisseldevalmont.fr Notre téléphone : 06 03 47 06 62 
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La saison 2024-2025 a débuté depuis le mois de septembre, notre club compte 38 licenciés. 
Depuis la rentrée, notre école de foot accueille les enfants à partir de 3 ans : 
➢ une catégorie « baby » a été créée pour les enfants âgés de moins de 6 ans, encadrée par 
M. Samuel DUPONQ ; 
➢ une catégorie U8-U9 (mixte), encadrée par M. Denis GUERIN ; 
La saison dernière, notre club a pu organiser plusieurs manifestations : des tournois de jeunes, un 
tournoi de sixte Seniors, un vide-grenier et un concours de pétanques semi-nocturne. 
Pour chacune de ces manifestations, les visiteurs étaient nombreux et nous vous en remercions 
chaleureusement. 
Notre club remercie également le bureau, les entraîneurs, les dirigeants, les parents et l’ensemble 
des bénévoles et la municipalité de Valmont, qui nous ont permis de mener à bien nos objectifs de la 
saison passée et de démarrer cette nouvelle saison. 
Nous invitons les joueuses et joueurs et toutes les personnes qui souhaitent participer à la vie de 
notre association à proposer leurs services. Vous pouvez nous contacter par courriel à l’adresse 
officielle du club : 500371@lfnfoot.com 
Horaires des entraînements : 
Pour les jeunes : le mercredi de 14h00 à 16h00 au stade de Valmont avec nos éducateurs Samuel 
DUPONQ et Denis GUERIN 
Pour les seniors : le mardi et vendredi de 19h00 à 20h30 avec Jérôme DELALANDRE 
Nous rappelons, bien que la saison soit commencée, que nos équipes peuvent encore accueillir des 
joueuses ou des joueurs supplémentaires. Il suffit de nous contacter par courriel ou bien de vous 
présenter aux entraîneurs du club aux lieux et horaires d’entraînements indiqués. 
Le Président : Eric CADINOT 
Composition du bureau : 
Président d’honneur : M. Gérard MIUS, M. Pierre FIOLLET, M. Jack GUERIN  
Président : M. Eric CADINOT 
Vice-Présidents : M. Samuel DUPONQ, M. Stéphane BOTTIN, M. Ludovic HINFRAY 
Trésorière : Mme Mylène HINFRAY 
Trésorier Adjoint ; M. Florian CADINOT  
Secrétaire : Mme Cécile COPPIN 
Secrétaires adjoints : M. Jean-Philippe COPPIN, M. Jérôme DELALANDRE 
Manifestation à venir en 2025 : 
Critérium jeunes 
Juin : Assemblée Générale du club 
Juillet : Tournoi de sixte Seniors et Vide grenier à VALMONT 
Tournoi de pétanques (dates à déterminer) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Entente Sportive Gerponville Valmont  

ETS VICTOR LEFEBVRE ET FILS
15 rue du président René Coty

76400 FECAMP
Tél : 02.35.10.35.70

Vente de véhicules neufs et d'occasions
Mécanique - Carrosserie - Peinture - Pare-brise
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Composition du bureau :  
Présidente : Emilie TIETTO - Vice-Président : Richard SANNIER - 
Secrétaire : Loïse HAMEL – Vice-Secrétaire : Marie DORE - Trésorière : 
Isabelle SANNIER – Vice-Trésorier : Edouard DENEUVE 
 

L’année 2024 restera marquée par les travaux importants réalisés dans la 
commune. Ils étaient nécessaires mais ont fortement impacté les 
commerçants de Valmont. Nous avons tenu bon, mais pas sans difficulté. Nous remercions tous ceux 
qui nous ont soutenus, nos clients qui nous sont restés fidèle. 

Comme je le disais, nous n’avons pas baissé les bras, et les manifestations organisées en sont la preuve. 
Le 21 juin, une très belle fête de la musique a rassemblé bon nombre de Valmontais et la fête a battu 
son plein pour cette « première » édition. 

Le 13 juillet, rendez-vous devenu incontournable, a lui aussi été un succès. Un très beau concert de 
MibMusic76, des grillades-frites, la participation heureuse des JSP qui ont montré les gestes de 
premier secours, un quizz musical avec des participants hyper calés… La bonne humeur toujours au 
rendez-vous ! 

En octobre, nous avons été associés aux Magiciens de la Nuit pour l’organisation de Valmont en 
Lumière, un évènement qui a rassemblé plusieurs associations locales et attiré les foules ! Ce fût un 
réel plaisir de participer à un projet commun, de partager nos compétences et de rencontrer les 
différents acteurs de la vie locale. 

Notre concours de Manille de novembre a lui aussi été une fois de plus un véritable succès et s’inscrit 
dorénavant dans les incontournables de Mon Envie Locale. 

Le mois de décembre étant très incertain puisque les travaux n’étaient pas tout à fait terminés, nous 
avons opté pour une « petite » fête pour marquer l’ouverture de notre quinzaine de Noël. Venue du 
Père Noël, photographe, concours des bébés commerçants, apéritif dans la rue… Cette quinzaine, nous 
a permis de faire gagner plus de 3000€ de cadeau. De plus, cette année, nous avons offert à tous les 
élèves de l’école, la diffusion d’un film de Noël juste avant les vacances. 

Espérons une année 2025 aussi riche en animations, avec autant de plaisir à partager ensemble, et la 
prospérité pour tous nos commerces. 

 

 

 

La Présidente, Emilie TIETTO 

  

Mon Envie Locale 
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a permis de faire gagner plus de 3000€ de cadeau. De plus, cette année, nous avons offert à tous les 
élèves de l’école, la diffusion d’un film de Noël juste avant les vacances. 

Espérons une année 2025 aussi riche en animations, avec autant de plaisir à partager ensemble, et la 
prospérité pour tous nos commerces. 
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Ces quelques mots pour se féliciter mutuellement du succès de Valmont en Lumière. 

L’énergie, la bonne volonté, l’expérience, la bienveillance … toutes ces qualités partagées ont permis 
la réussite de cette manifestation. On a apprécié ce Week-end, les échanges y furent riches les 
spectacles de qualité…  

Merci à tous !  Bravo à chacun ! 

Extrait du discours du président : 

« Le lien social nous allons le retrouver sous différentes formes dans ce festival. 

Le lien social, il passe par la mixité, le mélange, les échanges. Au cœur de tout ça, 
la curiosité de l’autre. Le lien social c’est interroger nos différences.  

Ce soir nos acteurs sont de tous âges. L’intergénérationnel a guidé la création de 
ce festival. Adultes et enfants se côtoient comme acteurs, chanteurs, bénévoles. 
Une richesse à entretenir. 

 Avec un recrutement important c’est la mixité sociale qui, de fait, se créée. On 
échange sur nos parcours, nos objectifs, nos difficultés. On va mieux, ensemble.  

  

Avec cet événement, nous avons voulu renouveler la conception de nos spectacles. Ce sont des acteurs-
amateurs qui ont fait le succès des 18 Son et Lumière produits sur notre longue histoire. Ce soir ils sont 
toujours là, sur scène, mais ils sont accompagnés par des professionnels des métiers du spectacle 
vivant. Il nous a semblé intéressant de créer ce partage d’expériences et permettre, ainsi, à des troupes 
professionnelles de se produire et vivre de leur métier.  

Ce festival nous n’avons pas voulu le monter seul. Ils sont venus nous accompagner, nous épauler, ces 
associations locales présentes ici ce soir . Je veux nommer l’association des commerçants de Valmont 
« Mon envie locale », l’association CAV Culture Animations Valmontaises, et aussi l’association Clos-
masure. Travailler ensemble pour l’animation locale, la culture... des valeurs partagées. » 

 

Extrait du texte de remerciements de Laura Cottard (4 tréteaux dans un champs) aux Bavacheux : 

« Merci pour cet accueil si chaleureux, merci de faire encore vivre et perdurer les 
valeurs des Magiciens de la Nuit : la solidarité, l'envie et l'ambition de créer de 
belles choses, croire en la poésie de l'être et la poésie du nombre, de toutes ces 
personnes, qui, ensemble créent des histoires, créent et recréent de grands 
tableaux, et font naître de grandes émotions. Peu importe d'où l'on vient, il suffit 
de croire en la poésie, croire en la sensibilité, et en l'humanité pour rencontrer 
cette très grande famille et ne plus jamais être délaissé, ne plus jamais se sentir 
nul et inutile et avoir enfin sa place si on ne l'avait pas trouvée jusqu'ici. » 
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valeurs des Magiciens de la Nuit : la solidarité, l'envie et l'ambition de créer de 
belles choses, croire en la poésie de l'être et la poésie du nombre, de toutes ces 
personnes, qui, ensemble créent des histoires, créent et recréent de grands 
tableaux, et font naître de grandes émotions. Peu importe d'où l'on vient, il suffit 
de croire en la poésie, croire en la sensibilité, et en l'humanité pour rencontrer 
cette très grande famille et ne plus jamais être délaissé, ne plus jamais se sentir 
nul et inutile et avoir enfin sa place si on ne l'avait pas trouvée jusqu'ici. » 
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Ces quelques mots pour se féliciter mutuellement du succès de Valmont en Lumière. 

L’énergie, la bonne volonté, l’expérience, la bienveillance … toutes ces qualités partagées ont permis 
la réussite de cette manifestation. On a apprécié ce Week-end, les échanges y furent riches les 
spectacles de qualité…  

Merci à tous !  Bravo à chacun ! 

Extrait du discours du président : 

« Le lien social nous allons le retrouver sous différentes formes dans ce festival. 

Le lien social, il passe par la mixité, le mélange, les échanges. Au cœur de tout ça, 
la curiosité de l’autre. Le lien social c’est interroger nos différences.  

Ce soir nos acteurs sont de tous âges. L’intergénérationnel a guidé la création de 
ce festival. Adultes et enfants se côtoient comme acteurs, chanteurs, bénévoles. 
Une richesse à entretenir. 

 Avec un recrutement important c’est la mixité sociale qui, de fait, se créée. On 
échange sur nos parcours, nos objectifs, nos difficultés. On va mieux, ensemble.  

  

Avec cet événement, nous avons voulu renouveler la conception de nos spectacles. Ce sont des acteurs-
amateurs qui ont fait le succès des 18 Son et Lumière produits sur notre longue histoire. Ce soir ils sont 
toujours là, sur scène, mais ils sont accompagnés par des professionnels des métiers du spectacle 
vivant. Il nous a semblé intéressant de créer ce partage d’expériences et permettre, ainsi, à des troupes 
professionnelles de se produire et vivre de leur métier.  

Ce festival nous n’avons pas voulu le monter seul. Ils sont venus nous accompagner, nous épauler, ces 
associations locales présentes ici ce soir . Je veux nommer l’association des commerçants de Valmont 
« Mon envie locale », l’association CAV Culture Animations Valmontaises, et aussi l’association Clos-
masure. Travailler ensemble pour l’animation locale, la culture... des valeurs partagées. » 

 

Extrait du texte de remerciements de Laura Cottard (4 tréteaux dans un champs) aux Bavacheux : 
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De Nicolas Limare du groupe BTP : 

« Salut les amis, 

au nom du groupe des Brailleurs de Tubes Populaires, je tenais à vous 
remercier pour tous ces moments magiques que nous avons vécus le 
week-en dernier.  

Pour nous c'était vraiment top de jouer à domicile auprès d'un public qu'on 
connaît et qu'on aime tant. C'est l'occasion pour nous de montrer notre 
travail et d'enchanter, comme on adore, les fêtes rurales.  Cette possibilité 
que vous nous avez offerte est vraiment précieuse. Et que dire du 
partenariat avec les amis Kiksé ? déjà on adore ! et nous avons été 
honorés de soutenir techniquement ce groupe très "folkcaux". Grand 
merci aux commerçants pour leur implication et surtout de nous avoir 
nourris et abreuvés. C'était vraiment chouette de les voir ailleurs que 
derrière leur comptoir et de pouvoir passer ensemble ces petits moments. 

 

C'était génial aussi de recroiser les copines théâtreuses. Elles m'ont bluffé par leur professionnalisme : 

-Emilie (Mme Phénomène) par sa démarche militante auprès des jeunes et des moins jeunes, la 
précision du jeu des comédiennes et le travail à long terme réalisé auprès des enfants. 

-Laura  (4 Tréteaux dans un champs) et sa troupe pour avoir su créer un écrin pour les magiciens qui 
ont renoué avec les planches. L'originalité de la mise en scène immersive, le talent des comédiens 
professionnels mis au service des amateurs fût un cocktail délicieux. 

Willy qui a envoyé le chœur des magiciens dans un registre exigeant et tellement vibratoire pour le 
public. Toutes ses voix ont fait vibrer ma colonne vertébrale du bas jusqu'en haut dans un profond 
frisson. 

Enfin le doux rêve de partager avec la famille, l'ambiance des vieux métiers et d'avoir ce repère de nos 
origines dans ce monde mouvementé grâce à la présence de l'association des Clos Masures. 

Merci les amis d'avoir encore fait un tour de magie incroyable qui a su émerveiller le public qui en a 
tant besoin. » 
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la réussite de cette manifestation. On a apprécié ce Week-end, les échanges y furent riches les 
spectacles de qualité…  

Merci à tous !  Bravo à chacun ! 

Extrait du discours du président : 

« Le lien social nous allons le retrouver sous différentes formes dans ce festival. 

Le lien social, il passe par la mixité, le mélange, les échanges. Au cœur de tout ça, 
la curiosité de l’autre. Le lien social c’est interroger nos différences.  

Ce soir nos acteurs sont de tous âges. L’intergénérationnel a guidé la création de 
ce festival. Adultes et enfants se côtoient comme acteurs, chanteurs, bénévoles. 
Une richesse à entretenir. 

 Avec un recrutement important c’est la mixité sociale qui, de fait, se créée. On 
échange sur nos parcours, nos objectifs, nos difficultés. On va mieux, ensemble.  
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vivant. Il nous a semblé intéressant de créer ce partage d’expériences et permettre, ainsi, à des troupes 
professionnelles de se produire et vivre de leur métier.  

Ce festival nous n’avons pas voulu le monter seul. Ils sont venus nous accompagner, nous épauler, ces 
associations locales présentes ici ce soir . Je veux nommer l’association des commerçants de Valmont 
« Mon envie locale », l’association CAV Culture Animations Valmontaises, et aussi l’association Clos-
masure. Travailler ensemble pour l’animation locale, la culture... des valeurs partagées. » 

 

Extrait du texte de remerciements de Laura Cottard (4 tréteaux dans un champs) aux Bavacheux : 

« Merci pour cet accueil si chaleureux, merci de faire encore vivre et perdurer les 
valeurs des Magiciens de la Nuit : la solidarité, l'envie et l'ambition de créer de 
belles choses, croire en la poésie de l'être et la poésie du nombre, de toutes ces 
personnes, qui, ensemble créent des histoires, créent et recréent de grands 
tableaux, et font naître de grandes émotions. Peu importe d'où l'on vient, il suffit 
de croire en la poésie, croire en la sensibilité, et en l'humanité pour rencontrer 
cette très grande famille et ne plus jamais être délaissé, ne plus jamais se sentir 
nul et inutile et avoir enfin sa place si on ne l'avait pas trouvée jusqu'ici. » 
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Samedi 20 au dimanche 28 avril : XXXVIe Salon de Peinture et Sculpture Salle des Moulins.  
 
L’invité d’honneur, Vincent DERIVERY a exposé six grands formats. 
23 peintres et sculpteurs ont apporté trois de leurs œuvres, environ 80, qui furent accrochées aux 
cimaises de la salle des Moulins ou présentées sur des socles ou des tables. 
Trois artistes ont été primés cette année : Marie MEURICE (œuvre sur papier), Pierre BOHERS 
(œuvreS sur toile) et Michel SCHMITT en sculpture, qui avait fait des démonstrations lors de 
l’exposition. L’association CAV leur a remis à chacun un chèque de 100 €. Ils seront les invités 
d’honneur du Salon de 2025. 

 
 
 
 
Lundi 20 mai 2024 (Pentecôte) : deux peintres sont venus 
peindre lors de la Journée des Peintres au Vivier ouverte à 
tous. 
 
 
 
 

 
 
Samedi 19 et dimanche 20 octobre CAV a participé à la manifestation « Valmont en Lumière » qui 
s’est déroulée au cœur de Valmont en plusieurs endroits, orchestrée par les Magiciens de la Nuit. 
Pour sa part, Notre association a présenté une trentaine de tableaux, gravures, reproductions sur 
notre village. Elles étaient prêtées pendant ces deux jours par des particuliers.  
 
Jeudi 7 au dimanche 10 novembre le XIIIe Salon d’automne a ouvert ses portes à tous ceux qui 
souhaitaient présenter leurs œuvres, à la Salle des Moulins. 
L’inscription passe à 10€ afin d’en reverser la moitié au Téléthon. 
 
 
Merci aux bénévoles de l’association, qui souhaiteraient une relève. 
Participez à nos activités ! Rejoignez-nous ! 
Très bonne année 2025 à chacun ! 
Françoise Chemin, et les membres de CAV. 
06 11 31 35 40 
 

Manifestations de CAV prévues en 2025 
 

Samedi 29 mars au dimanche 6 avril : XXXVIIe Salon de printemps 
Lundi 9 juin 2025 : Journée des Arts au Vivier, avec peinture et musique 
Une conférence de Jean-Louis Jumeau en partenariat avec Sas Dit 
Vendredi 7 au lundi 10 novembre : Le XIVe Salon d’automne  
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Les cours de Hatha Yoga sont proposés depuis février 2019 sur Valmont en collaboration avec 
l'Association Culture et Animations Valmontaises (CAV). 
Pour la saison 2024-25 la reprise des cours avait lieu le 11 septembre 2024. A la fin du 1er trimestre 
24 personnes étaient inscrites. En cours d'année encore 3 nouveaux adhérents nous ont rejoints. Le 
nombre total d'adhérents était 27 personnes dont la plupart avaient opté pour l'adhésion à l'année 
scolaire complète. Les carnets de 10 séances étaient aussi proposés. 
 
Les cours ont lieu les lundis à 18h15-19h45 dans la salle du Vivier (hors vacances scolaires zone B et 
les jours fériés). Les participants ont la possibilité soit d'adhérer pour l'année scolaire (tarif dégressif 
en fonction des trimestres restants) soit d'acquérir le(s) carnet(s) de 10 séances à cela s'ajoute 
l'adhésion à l’association CAV. 
Une séance de yoga est construite autour d'exercices de relaxation, de concentration et de différents 
types de respiration ainsi que des postures de yoga. Les cours sont accessibles à toutes et à tous. Le 
yoga, c'est aussi ralentir, se poser et aller à la rencontre de Soi-même. 
Venez faire un cours de découverte ! 
Pour plus d'info : Kaarina au 0624375127 ou sur www.tuulakyoga.com 
 

 

 

 

Créée en 2023, l’association « Babou coud avec vous » prend de l’ampleur. L’association de 
cours de couture a démarré son activité l’an dernier avec 4 participantes et comptabilise 
aujourd’hui une quinzaine de participantes. Chaque jeudi, le groupe se donne rendez-vous à la 
salle Geneviève Fiquet de Valmont où Isabelle Lesueur, dite Babou, accompagne les 
couturières de tous les niveaux dans leurs projets (accessoires, vêtements, etc.) à leur rythme 
et toujours dans la bonne humeur. 

En plus des séances hebdomadaires, 
l’association organise des moments de 
regroupement collectif pour que les différents 
groupes se rencontrent autour d’un goûter pour 
célébrer les fêtes de fin d’année ou avant les 
vacances d’été. Une séance de peinture sur tissu 
a également été proposée aux couturières qui ont 
beaucoup apprécié et qui sera donc renouvelée 
cette année. 

  

Pour cette année 2024/2025, 3 créneaux sont proposés le jeudi (hors vacances scolaires) 
:13h30/15h30, 15h30/17h30 et 17h30/19h30. L’association a décidé de maintenir le tarif de 
10€ les deux heures pour rendre l’activité accessible au plus grand nombre. 

 

 

 

Yoga 

Babou coud avec vous 
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Merci aux bénévoles de l’association, qui souhaiteraient une relève. 
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Très bonne année 2025 à chacun ! 
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Françoise CHEMIN, et les membres de CAV.

Isabelle LESUEUR,
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Lors de « Rencontres de carême » en l’église abbatiale les Dimanche 3 et 17 mars à 16h, le Père 
Thierry-Marie DELARUE répondit aux questions des participants. 
Dimanche 17 mars à 17h30, après l’intervention du Père Delarue : l’ensemble ACABRASS donna un 
concert : il s’agit d’un groupe de percussions avec 25 musiciens. 
L’assemblée générale a eu lieu le samedi 6 avril à 11h à l’abbaye en présence de Monseigneur 
Brunin, évêque du Havre. 
Nous rappelons qu’une partie de l’abbaye est sur Valmont et l’autre sur Thérouldeville. La secrétaire 
de l’association, Virginie Rivière, est maire de Thérouldeville. 
La Fête du 15 août à l’abbaye : La messe fut concélébrée par le Père Marc Prevel, curé de la paroisse 
Saint-Benoit du Grand Caux et le Père Thierry-Marie devant 500 personnes. Puis l’apéritif fut offert 
par l’association. L’après-midi eu lieu le concert « Cantigas de Santa Maria et musique du Siècle d’Or 
espagnol, de 15h à 16h, avec Nicolle UZAN (chant) et Maurice DELAISTIER (guitare) qui présentèrent 
leurs œuvres. Ils furent très appréciés. 
 
Nous poursuivons nos activités de valorisation de cette magnifique abbaye de 
Valmont. Aujourd’hui son devenir n’est pas encore connu. 
L’église est ouverte tous les jours de 9h30h à 17h, sauf exception. 
Voir le site internet : abbaye-de-valmont.org 
La chapelle de la Vierge est accessible. 
Des visites de l’abbaye ont lieu sur demande. 
Des feuilles de visites sont mises à disposition toute l’année en français, anglais, allemand et 
Néerlandais. 
Très belle année 2025 à tous ! 
La présidente, Françoise CHEMIN, pour le bureau de l’AAAV. 
amisabbayevalmont76@gmail.com 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Association des Amis de l’Abbaye de Valmont 
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Nous poursuivons nos activités de valorisation de cette magnifique abbaye de 
Valmont. Aujourd’hui son devenir n’est pas encore connu. 
L’église est ouverte tous les jours de 9h30h à 17h, sauf exception. 
Voir le site internet : abbaye-de-valmont.org 
La chapelle de la Vierge est accessible. 
Des visites de l’abbaye ont lieu sur demande. 
Des feuilles de visites sont mises à disposition toute l’année en français, anglais, allemand et 
Néerlandais. 
Très belle année 2025 à tous ! 
La présidente, Françoise CHEMIN, pour le bureau de l’AAAV. 
amisabbayevalmont76@gmail.com 
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L’Association d’Animation du Littoral Cauchois en 2024 
• La DICTEE DE L’AALC a eu lieu, de nouveau, un mercredi par mois, pendant dix mois. 
Elle a été accueillie dans les communes de Valmont (deux fois), Angerville-la-Martel, Thérouldeville 
en mars à la demande de la Bibliothèque dans le cadre de la Semaine de la Langue Française, 
Toussaint, Thiergeville, Saint-Pierre-en-Port (deux fois), Sainte-Hélène-Bondeville et Contremoulins. 
Les amateurs d’orthographe – de vingt-cinq à trente-cinq personnes - viennent de toute la région et 
apprécient, en plus des dictées, les exercices sur les mots, les échanges et le goûter qui suivent. Nous 
remercions les communes qui accueillent nos dictées. 
 
• L’exposition d’été de l’AALC, les week-ends du 6 au 21 juillet Françoise JOUETTE et Michel DARVES, 
artistes grand-dallais, ont « partagé leur talent et leur sensibilité » lors d’une exposition intitulée « 
Fantaisie ». Une cinquantaine de toiles proposaient au centre culturel de Sainte-Hélène-Bondeville 
une déambulation dans la nature inspirée par le Vivier de Valmont et les arbres des forêts 
environnantes. Deux manières de peindre différentes – figurative et abstraite- qui se font écho et un 
« imaginaire atypique, fantastique et mystérieux » à bien observer. Merci à eux pour cette première 
exposition ensemble au centre culturel de Sainte-Hélène-Bondeville. 
Exposition d’été au Centre Culturel de Sainte-Hélène-Bondeville 
• La 13e édition du TRAIL DES HAUTES FALAISES, 
Le dimanche 6 octobre, 240 coureurs de Normandie et de la région parisienne, dont beaucoup de 
non licenciés, partirent de Sassetot-le-Mauconduit pour Saint-Pierre-en-Port et retour, sur des 
parcours de 7, 14 et 20 km. Outre les 300m de dénivelé, les coureurs de toutes catégories ont pu 
apprécier la beauté de magnifiques paysages marins. La marche nordique, sur 7 et 14 km, rassembla 
30 participants. Les vainqueurs reçurent de nombreux prix. Eric ROUSSELET, Président de l’AALC, 
remercia les coureurs, les signaleurs, les maires de Sassetot et Saint-Pierre-en-Port, les bénévoles et 
les partenaires de la manifestation. L’association Passe ta moelle, présidée par Vincent SCARANO, a 
participé au Trail pour faire connaître aux 18 – 35 ans sportifs la possibilité de faire don de sang pour 
ceux qui en ont besoin pour leur moelle osseuse. 
Rendez-vous le 5 octobre 2025 pour la prochaine édition du Trail des Hautes Falaises ! 
Les activités de l’association sont ouvertes à tous ! N’hésitez pas à nous rejoindre ! 
Bonne année 2025 à tous ! 
Eric ROUSSELET Président 
aalittoralcauchois@gmail.com 
 
Manifestations en 2025 
La poursuite des dictées chaque mois. 
L’exposition de peinture les week-ends du samedi 5 au dimanche 20 juillet 
Le XIVe Trail des Hautes Falaises le dimanche 5 octobre 
 
 

BRUNIN, évêque du Havre.

PREVEL,
Virginie RIVIÈRE,
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Lors de « Rencontres de carême » en l’église abbatiale les Dimanche 3 et 17 mars à 16h, le Père 
Thierry-Marie DELARUE répondit aux questions des participants. 
Dimanche 17 mars à 17h30, après l’intervention du Père Delarue : l’ensemble ACABRASS donna un 
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Saint-Benoit du Grand Caux et le Père Thierry-Marie devant 500 personnes. Puis l’apéritif fut offert 
par l’association. L’après-midi eu lieu le concert « Cantigas de Santa Maria et musique du Siècle d’Or 
espagnol, de 15h à 16h, avec Nicolle UZAN (chant) et Maurice DELAISTIER (guitare) qui présentèrent 
leurs œuvres. Ils furent très appréciés. 
 
Nous poursuivons nos activités de valorisation de cette magnifique abbaye de 
Valmont. Aujourd’hui son devenir n’est pas encore connu. 
L’église est ouverte tous les jours de 9h30h à 17h, sauf exception. 
Voir le site internet : abbaye-de-valmont.org 
La chapelle de la Vierge est accessible. 
Des visites de l’abbaye ont lieu sur demande. 
Des feuilles de visites sont mises à disposition toute l’année en français, anglais, allemand et 
Néerlandais. 
Très belle année 2025 à tous ! 
La présidente, Françoise CHEMIN, pour le bureau de l’AAAV. 
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Association des Amis de l’Abbaye de Valmont 

40 41



40 
 

 

Le Pôle de Santé Libérale Ambulatoire (PSLA) « La Sirène » est née d’une iniTaTve locale des 
professionnels de santé valmontais rejoint par des professionnels fécampois (médecins généralistes, 
denTstes, pharmaciens, kinésithérapeute, infirmières, sages-femmes, psychiatre…) qui a vu le jour en 
Avril 2022.  

En 2024 le PSLA a accueilli 15 nouveaux associés et compte aujourd’hui 45 professionnels de santé 
animés par l’envie de travailler conjointement et en collaboraTon sur les enjeux et problémaTques de 
santé de leur territoire. Ainsi, en s’appuyant sur son projet de santé, validé par l’Agence Régionale de 
Santé (ARS), les membres du PSLA ont tout au long de l’année 2024 : 

- Travaillé sur la rédacTon de protocoles de soins  
- Rédigé à la demande de l’assurance maladie un plan de crise sanitaire local 
- Formé ses pharmaciens associés à la prise en charge de la cysTte chez les paTentes âgées de 

16 à 65 ans 
- Développé l’interconnaissance et échangé avec les partenaires du territoire dans le cadre des 

réunions mensuelle de « La Sirène » 
- ConvenTonné avec une infirmière en santé publique (Asalée) pour accompagner les paTents 

avec une pathologie chronique 
- ParTcipé au diagnosTc local de territoire dans le cadre de l’élaboraTon du contrat local de santé 

(CLS) 
Le PSLA a également eu le plaisir 
d’organiser son premier anniversaire en 
avril, à la salle de la Concorde de 
Valmont avec la parTcipaTon de l’ARS, 
l’Assurance Maladie, la FMPS 
(FédéraTon des Maisons et Pôles de 
Santé), les Unions Régionales de 
Médecins Libéraux et Professionnels de 
Santé (URML – URPS), les ordres, le 
Conseil Départemental 76, les 
collecTvités. 

Pour 2025, le PSLA accueillera de nouveaux associés tout en poursuivant les réflexions sur la possibilité 
d’avoir des locaux. Il sera quesTon également de réfléchir à l’avenir du territoire en conTnuant de 
s’informer sur les enjeux des Communautés Professionnelles Territoriales de Santé (CPTS). 

Pour 2025 les associés du PSLA souhaitent également s’invesTr dans l’animaTon d’ateliers « Réflexe 
Santé » à desTnaTon des parents de jeunes enfants, en lien avec l’ARS et le Réseau Territorial de 
PromoTon de la Santé (RTPS). 
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L’Église est une communauté vivante qui vit à travers sa foi en Jésus-Christ. Elle peut accompagner 
toute personne aux différentes étapes de la vie, dans leurs joies (naissance/baptême, mariage…) et 
leurs peines (maladie, difficultés, funérailles...). 
Mon amitié très fraternelle pour chacun d’entre vous, avec ma prière. 
       Marc PREVEL 
 
Coordonnées du presbytère / secrétariat :  
Adresse : 8, rue Dom Lecrocq — 76540 Valmont 
Tél. : 02 35 29 81 38 — mail : paroisse.stbenoit@wanadoo.fr 
 
Horaires du secrétariat : 

- Lundi et jeudi de 13h30 à 16h 
- Mardi et vendredi de 9h à 12h 
- Mercredi en permanence téléphonique 

 
Permanence du prêtre ou du diacre au presbytère : 

- Samedi de 10h à 12h 
  
Messes dominicales : 

- Samedi à 18h (l’été à 18h30) à l’église saint Nicolas de Valmont 
- Dimanche à 10h30 à Sassetot-le-Mauconduit (l’été à Saint-Pierre-en port) 

Messes en semaine : 
- Jeudi à 18h à l’église saint Nicolas de Valmont 
- Une fois par semaine dans une commune de la paroisse à 9h30 

 
Informez-vous sur la paroisse en consultant : 

- Le journal Plein Vent distribué chaque trimestre dans votre boîte aux lettres 
- Le site internet : https://saintbenoitdugrandcaux.wordpress.com/ 
- La page facebook : Paroisse Saint Benoît du Grand Caux – 76540 Valmont 
- Le compte instagram : saintbenoit76540 

 
 

 

Paroisse Saint Benoît du Grand Caux  

 

VINCENT Paysage &
VINCENT JARDINS SERVICES
Conception, aménagement et 
entretien de jardins

06 84 06 13 94   -   06 07 64 06 67
vincentpaysage76@gmail.com

Route de Cany-Barville, 76540 GERPONVILLE
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Le 16 mars 2024 nous nous sommes retrouvés à la salle des Moulins pour une soirée Paëlla 
très appréciée par le public. Ce qui nous a permis d’organiser une soirée Couscous le 5 
octobre avec une participation intéressante. 
La bourse aux jouets, livres et collections est organisée le 17 novembre à la salle des 
Moulins. 
Le Comité des Fêtes a participé au financement pour le feu d'artifice du 13 Juillet et a offert 
des chèques pour les Maisons Fleuries. 

Le traditionnel Loto de Noël aura lieu le 15 décembre à 14 h à la Salle de la Concorde. 

Des manifestations pour 2025 sont en cours de préparation. 

Le comité des fêtes. 

Comité des fêtes 
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Association d’Aide à domicile.Canton de Valmont

Permanence le mardi et jeudi ap-midi maison médicale
Notre association recrute !

02 32 75 82 82
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Le Club du Vivier a poursuivi ses activités en 2024, avec un effectif stable. De septembre à juin, chaque 
troisième mardi du mois, de 14h 30 à 18h 00, les adhérents peuvent se retrouver à la salle des Moulins 
(petite salle), pour jouer aux dominos ou aux cartes. Au cours de ces rencontres mensuelles, un goûter 
est servi vers 16h 00. 
Les cours de gymnastique (activité annexe du Club) ont lieu tous les mardis de 16 à 17h, à la salle des 
Moulins (grande salle), sauf pendant les vacances scolaires. Cette activité remporte un succès 
croissant. 
 
L’année a été lancée avec la traditionnelle Galette des Rois, le mardi 16 janvier 2024 après-midi à la 
salle des Moulins. Le Club remercie vivement Monsieur le Maire, Jean-Louis NAVARRE, et Monsieur le 
Vice-Président du Département de la Seine-Maritime, Alain BAZILLE, d’avoir une fois encore offert la 
galette. A cette occasion, une tombola a été organisée grâce aux nombreux lots offerts par les 
commerçants de Valmont. 
Le Mardi Gras a été fêté le mardi 20 février 2024, avec une dégustation de crêpes préparées par les 
membres du conseil d’administration. 
L’Assemblée Générale du Club s’est déroulée le samedi 20 avril 2024 de 10h 30 à midi, salle Geneviève 
Fiquet. 
Un voyage en Baie de Somme a été organisé le jeudi 20 juin 2024. Cette activité a été particulièrement 
appréciée par les participants, notamment le déjeuner à bord du train et les paysages magnifiques 
découverts lors de cette mémorable journée. 
Le samedi 21 septembre 2024, le Club du Vivier a animé un stand de crêpes devant la Mairie, pendant 
toute la durée de la 155ème Foire aux Bestiaux. 
Le samedi 26 octobre 2024, une vingtaine de membres du Club ont participé aux festivités organisées 
à Toussaint pour les 35 ans de l’Amicale Interclub du Canton de Valmont. 
Le mardi 19 novembre 2024, un buffet campagnard automnal, accompagné de Beaujolais, a été 
proposé aux adhérents. Mais le Beaujolais n’était pas « nouveau », car le célèbre breuvage ne fut livré 
que le jeudi 21 ! 
Le mardi 17 décembre 2024, le goûter de Noël, présidé par Monsieur le Maire, a réuni tous les 
membres du Club à la salle des Moulins. L’animation était assurée comme en 2023 par Rémy LIMARE, 
pour la plus grande joie de tous. 
Nous vous donnons rendez-vous pour la Galette des Rois qui aura lieu le mardi 21 janvier 2025 à la 
salle des Moulins. Cette journée sera l’occasion d’échanger les vœux, de renouveler les inscriptions et 
de tenter sa chance à la tombola. 
Au cours de l’année 2025, nous souhaitons nous rencontrer toujours plus nombreux lors des goûters 
mensuels du troisième mardi, avant de se retrouver tous autour d’un banquet prévu au mois de juin. 
En ce début d’année, nous avons une pensée affectueuse pour ceux d’entre nous qui nous ont quittés 
et pour leurs proches.  
Nous rappelons que le Club du Vivier est ouvert aux Valmontais à partir de 65 ans. Les Valmontais de 
cœur sont également les bienvenus. La cotisation s’élève à 20 euros. 
Que tous les membres du Conseil d’Administration soient chaleureusement remerciés pour le temps 
et l’énergie qu’ils consacrent au Club tout au long de l’année ! 
Le Conseil d’Administration et moi-même vous présentent leurs meilleurs vœux, en souhaitant que 
l’année 2025 vous garde en bonne santé et nous permette de nous retrouver très souvent dans la joie 
de l’amitié. 
La Présidente, 
        Michèle BETRANCOURT-BARBARAY 

Le Club du Vivier 
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 L’Union Nationale des Combattants (UNC) est représentée dans le Canton de Valmont 
par une association qui a fêté son cinquantenaire en 2023. Le siège est à la Mairie de 
Valmont. 
 Cette association est ouverte aux Anciens Combattants d’Indochine et d’Afrique du 
Nord (AFN), ainsi qu’à ceux des OPEX (opérations extérieures, d’Afrique, du Moyen Orient, 

des Balkans, d’Afghanistan etc.). L’UNC est également ouverte depuis plusieurs années à tous les 
militaires d’active ou de réserve, ainsi qu’à tous les anciens militaires engagés ou appelés (dits 
« Soldats de France »), même sans avoir été engagés dans une opération militaire. Les Gendarmes 
étant des militaires, ils peuvent donc rejoindre aussi l’UNC. Par ailleurs, l’UNC peut aussi accueillir 
désormais quelques personnes civiles qui participent ou ont participé à la protection des vies ou des 
biens des Français (Policiers ou Sapeurs-Pompiers notamment). Enfin l’UNC compte dans ses rangs des 
personnes sympathisantes, dites « membres associés », qui, bien que ne satisfaisant pas aux 
conditions décrites ci-dessus, partagent les valeurs de l’UNC, et souhaitent donc en particulier œuvrer 
pour le soutien de la Défense Nationale. Les membres civils et associés ne bénéficient pas des droits 
des Anciens Combattants. 
 L’UNC du Canton a vécu en 2024 au rythme de ses rendez-vous traditionnels. L’Assemblée 
Générale s’est tenue à la mairie de Valmont, salle Geneviève Fiquet, le samedi 16 mars 2024. Ce fut 
une journée particulièrement émouvante pour Etienne Monville, qui a annoncé sa décision de passer 
la main après 51 ans d’engagement indéfectible à l’UNC, d’abord comme vice-président avec Pierre de 
Cools, puis comme président après la disparition de ce dernier. Cette journée s’est prolongée par un 
banquet au restaurant de l’Agriculture. 
 Lors d’une réunion du conseil d’administration, le mardi 14 mai 2024, René Trenchard a été 
élu nouveau président, Etienne Monville ayant été nommé à l’unanimité président honoraire.  
 La rencontre amicale annuelle s’est déroulée à la salle des fêtes d’Ypreville-Biville, le mardi 3 
septembre 2024, autour d’un excellent buffet. Cette journée a connu une très belle affluence, dans 
une ambiance de cohésion et de chaleureuse camaraderie.  
 Au mois de décembre 2023, nous avons eu à déplorer le décès de l’un d’entre nous : Christian 
Lebourg, ancien secrétaire de l’association. Nous avons une pensée pour notre camarade et nous nous 
unissons à la peine de sa famille. 
 Notre association a été représentée en 2024 à toutes les cérémonies patriotiques de Valmont 
(11 novembre, 8 mai et 14 juillet), en particulier par son drapeau, porté par Jean-Cacheux. Que ce 
dernier soit chaleureusement remercié pour ce service. L’UNC du Canton de Valmont participe aussi 
régulièrement à des cérémonies départementales, comme ce fut le cas à Barentin le mercredi 12 
octobre 2024, à l’occasion du congrès départemental. 
 Le bureau et tous les membres de l’association 
remercient sincèrement Monsieur le maire de 
Valmont, Jean-Louis Navarre, pour l’accueil qu’il nous 
réserve régulièrement dans sa commune. 
 Notre prochaine Assemblée Générale aura lieu 
au mois de février 2025 à Valmont. 
Nous souhaitons de tout cœur que l’année 2025 sera 
une excellente année, pour chacun d’entre nous.
      
       
Le Président, René TRENCHARD 
 

Union Nationale des Combattants de Canton de Valmont 
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 L’association « La Concorde Valmontaise » a organisé une 
conférence-concert Jean-Sébastien Bach et M. Luther en Avril 
2024, par Jérôme Lys, violoniste. En novembre, le duo Ellipse a 
proposé un concert Beethoven, Mozart, Schumann et Fauré. La 
programmation gagnerait à être plus étoffée en 2025, des 
propositions de compagnies de Théâtre sont à l’étude, nous 
accueillerons un chœur Lorrain en avril prochain. Pour élargir les 
propositions culturelles, il faudra augmenter le nombre 
d’adhérents et de bonnes volontés, et également construire des 
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Un cadre familial avec une salle couverte et ses deux courts extérieurs. 
Une école de tennis encadrée par notre prof Lucas, qui accueille les enfants de 6 à 18 ans toute 
l’année en cours collectifs. 
Une ambiance conviviale avec son club house et ses animations. 
Plus d’infos par mail à : tc.valmont@gmail.com 
TARIFS 2024-2025 
JEU LIBRE (LICENCE INCLUSE) :  
Adulte :70€ 
Couple :130€ 
Enfant (jusqu’à 18 ans) :40€ 
3ème personne adulte de la famille :50€ 
COURS DE TENNIS (1 heure par semaine) 
Jeunes par trimestre (le samedi) : 40 € 
Adultes par trimestre (le jeudi soir) : 50 € 
Championnats par équipe 
1 Equipe senior +35 Homme l’hiver 
1 Equipe senior +35 Femme l’hiver 
1 Equipe senior Homme au printemps 
1 Equipe senior femme au printemps 
1 Tournoi homologué FFT fin juillet début aout 
( NC à 15/1 ) 
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Venez rejoindre les choristes qui se réunissent tous les lundis 
de 18H00 à 19H45 à la Salle de la Concorde sous la direction 
de Willy BRACOUD. 
 
Le chœur recrute des chanteurs confirmés mais aussi toute 
personne n’ayant jamais chanté et tentée par l’aventure 
musicale au sein d’un groupe convivial.  

RReennsseeiiggnneemmeennttss  ::  0066  7788  8855  7799  0055 

 

EEnnccoorree  eett  ttoouujjoouurrss  ::  LLee  cciinnéé--cclluubb   
Salle de la Concorde : un film le premier mardi de chaque mois à 20h30.  
  
AAccttiivviittéé  ppootteerriiee  :: 
Un atelier ouvert à tous ; à partir de la terre faites preuve d’imagination, venez sculpter, tourner, émailler… 
Le lundi à 14H00, le mercredi à 14h00 et le vendredi à partir de 17H00 Salle de la Tarentelle Valmont. 
 
 
Pour les Magiciens de la Nuit : Philippe HAUVILLE Président. Renseignements 02 35 29 29 88 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les Magiciens de la Nuit 
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 L’Union Nationale des Combattants (UNC) est représentée dans le Canton de Valmont 
par une association qui a fêté son cinquantenaire en 2023. Le siège est à la Mairie de 
Valmont. 
 Cette association est ouverte aux Anciens Combattants d’Indochine et d’Afrique du 
Nord (AFN), ainsi qu’à ceux des OPEX (opérations extérieures, d’Afrique, du Moyen Orient, 

des Balkans, d’Afghanistan etc.). L’UNC est également ouverte depuis plusieurs années à tous les 
militaires d’active ou de réserve, ainsi qu’à tous les anciens militaires engagés ou appelés (dits 
« Soldats de France »), même sans avoir été engagés dans une opération militaire. Les Gendarmes 
étant des militaires, ils peuvent donc rejoindre aussi l’UNC. Par ailleurs, l’UNC peut aussi accueillir 
désormais quelques personnes civiles qui participent ou ont participé à la protection des vies ou des 
biens des Français (Policiers ou Sapeurs-Pompiers notamment). Enfin l’UNC compte dans ses rangs des 
personnes sympathisantes, dites « membres associés », qui, bien que ne satisfaisant pas aux 
conditions décrites ci-dessus, partagent les valeurs de l’UNC, et souhaitent donc en particulier œuvrer 
pour le soutien de la Défense Nationale. Les membres civils et associés ne bénéficient pas des droits 
des Anciens Combattants. 
 L’UNC du Canton a vécu en 2024 au rythme de ses rendez-vous traditionnels. L’Assemblée 
Générale s’est tenue à la mairie de Valmont, salle Geneviève Fiquet, le samedi 16 mars 2024. Ce fut 
une journée particulièrement émouvante pour Etienne Monville, qui a annoncé sa décision de passer 
la main après 51 ans d’engagement indéfectible à l’UNC, d’abord comme vice-président avec Pierre de 
Cools, puis comme président après la disparition de ce dernier. Cette journée s’est prolongée par un 
banquet au restaurant de l’Agriculture. 
 Lors d’une réunion du conseil d’administration, le mardi 14 mai 2024, René Trenchard a été 
élu nouveau président, Etienne Monville ayant été nommé à l’unanimité président honoraire.  
 La rencontre amicale annuelle s’est déroulée à la salle des fêtes d’Ypreville-Biville, le mardi 3 
septembre 2024, autour d’un excellent buffet. Cette journée a connu une très belle affluence, dans 
une ambiance de cohésion et de chaleureuse camaraderie.  
 Au mois de décembre 2023, nous avons eu à déplorer le décès de l’un d’entre nous : Christian 
Lebourg, ancien secrétaire de l’association. Nous avons une pensée pour notre camarade et nous nous 
unissons à la peine de sa famille. 
 Notre association a été représentée en 2024 à toutes les cérémonies patriotiques de Valmont 
(11 novembre, 8 mai et 14 juillet), en particulier par son drapeau, porté par Jean-Cacheux. Que ce 
dernier soit chaleureusement remercié pour ce service. L’UNC du Canton de Valmont participe aussi 
régulièrement à des cérémonies départementales, comme ce fut le cas à Barentin le mercredi 12 
octobre 2024, à l’occasion du congrès départemental. 
 Le bureau et tous les membres de l’association 
remercient sincèrement Monsieur le maire de 
Valmont, Jean-Louis Navarre, pour l’accueil qu’il nous 
réserve régulièrement dans sa commune. 
 Notre prochaine Assemblée Générale aura lieu 
au mois de février 2025 à Valmont. 
Nous souhaitons de tout cœur que l’année 2025 sera 
une excellente année, pour chacun d’entre nous.
      
       
Le Président, René TRENCHARD 
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régulièrement à des cérémonies départementales, comme ce fut le cas à Barentin le mercredi 12 
octobre 2024, à l’occasion du congrès départemental. 
 Le bureau et tous les membres de l’association 
remercient sincèrement Monsieur le maire de 
Valmont, Jean-Louis Navarre, pour l’accueil qu’il nous 
réserve régulièrement dans sa commune. 
 Notre prochaine Assemblée Générale aura lieu 
au mois de février 2025 à Valmont. 
Nous souhaitons de tout cœur que l’année 2025 sera 
une excellente année, pour chacun d’entre nous.
      
       
Le Président, René TRENCHARD 
 

Union Nationale des Combattants de Canton de Valmont 
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 L’Union Nationale des Combattants (UNC) est représentée dans le Canton de Valmont 
par une association qui a fêté son cinquantenaire en 2023. Le siège est à la Mairie de 
Valmont. 
 Cette association est ouverte aux Anciens Combattants d’Indochine et d’Afrique du 
Nord (AFN), ainsi qu’à ceux des OPEX (opérations extérieures, d’Afrique, du Moyen Orient, 

des Balkans, d’Afghanistan etc.). L’UNC est également ouverte depuis plusieurs années à tous les 
militaires d’active ou de réserve, ainsi qu’à tous les anciens militaires engagés ou appelés (dits 
« Soldats de France »), même sans avoir été engagés dans une opération militaire. Les Gendarmes 
étant des militaires, ils peuvent donc rejoindre aussi l’UNC. Par ailleurs, l’UNC peut aussi accueillir 
désormais quelques personnes civiles qui participent ou ont participé à la protection des vies ou des 
biens des Français (Policiers ou Sapeurs-Pompiers notamment). Enfin l’UNC compte dans ses rangs des 
personnes sympathisantes, dites « membres associés », qui, bien que ne satisfaisant pas aux 
conditions décrites ci-dessus, partagent les valeurs de l’UNC, et souhaitent donc en particulier œuvrer 
pour le soutien de la Défense Nationale. Les membres civils et associés ne bénéficient pas des droits 
des Anciens Combattants. 
 L’UNC du Canton a vécu en 2024 au rythme de ses rendez-vous traditionnels. L’Assemblée 
Générale s’est tenue à la mairie de Valmont, salle Geneviève Fiquet, le samedi 16 mars 2024. Ce fut 
une journée particulièrement émouvante pour Etienne Monville, qui a annoncé sa décision de passer 
la main après 51 ans d’engagement indéfectible à l’UNC, d’abord comme vice-président avec Pierre de 
Cools, puis comme président après la disparition de ce dernier. Cette journée s’est prolongée par un 
banquet au restaurant de l’Agriculture. 
 Lors d’une réunion du conseil d’administration, le mardi 14 mai 2024, René Trenchard a été 
élu nouveau président, Etienne Monville ayant été nommé à l’unanimité président honoraire.  
 La rencontre amicale annuelle s’est déroulée à la salle des fêtes d’Ypreville-Biville, le mardi 3 
septembre 2024, autour d’un excellent buffet. Cette journée a connu une très belle affluence, dans 
une ambiance de cohésion et de chaleureuse camaraderie.  
 Au mois de décembre 2023, nous avons eu à déplorer le décès de l’un d’entre nous : Christian 
Lebourg, ancien secrétaire de l’association. Nous avons une pensée pour notre camarade et nous nous 
unissons à la peine de sa famille. 
 Notre association a été représentée en 2024 à toutes les cérémonies patriotiques de Valmont 
(11 novembre, 8 mai et 14 juillet), en particulier par son drapeau, porté par Jean-Cacheux. Que ce 
dernier soit chaleureusement remercié pour ce service. L’UNC du Canton de Valmont participe aussi 
régulièrement à des cérémonies départementales, comme ce fut le cas à Barentin le mercredi 12 
octobre 2024, à l’occasion du congrès départemental. 
 Le bureau et tous les membres de l’association 
remercient sincèrement Monsieur le maire de 
Valmont, Jean-Louis Navarre, pour l’accueil qu’il nous 
réserve régulièrement dans sa commune. 
 Notre prochaine Assemblée Générale aura lieu 
au mois de février 2025 à Valmont. 
Nous souhaitons de tout cœur que l’année 2025 sera 
une excellente année, pour chacun d’entre nous.
      
       
Le Président, René TRENCHARD 
 

Union Nationale des Combattants de Canton de Valmont 

Depuis le mois de décembre 2023, nous avons eu à déplorer le décès de trois d’entre nous, anciens 
AFN : Christian LEBOURG, ancien secrétaire de l’association, Jacques LOISEL et Gérard TRENCHARD. 
Nous avons une pensée pour chacun de nos camarades et nous nous unissons à la peine de leur famille.
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Annuaire téléphonique 

Recherchons documents, photos, négatifs, journaux 
relatifs aux évènements de la vie de notre village, 

fêtes, etc. 

Ces documents, destinés à être numérisés, seront 
rendus à leurs propriétaires.  

Nous pourrons ainsi constituer un fonds pour la 
mémoire collective de Valmont. 

S'adresser à la mairie ou à J-L Jumeau (0235273905) 

Directeur de la publication : JL NAVARRE 
Rédaction :  I AUVRAY – E POTEZ - C SOUDRY - E TIETTO - N VARIN  
Photos : A HERVIEUX – I AUVRAY - N VARIN  

ADMINISTRATIF

MAIRIE 0235298272
SALLE DE LA CONCORDE 0235289628

SALLE DES MOULINS 0235296148
BIBLIOTHEQUE 0235299906

LA POSTE (RECLAMATIONS)               3631
CENTRE MEDICO-SOCIAL (CMS) 0235298149

OFFICE DE TOURISME 0235285101
AGGLOMERATION FECAMP 0235104848

TRANSPORTS SCOLAIRES (KEOLIS) 0235281988
ALLO SERVICE PUBLIC               3939

SYNDICAT DES RIVIERES 0235101990
SYNDICAT DES BASSINS VERSANTS 0235290350

DIRECTION DES ROUTES 0235575090
SOUS-PREFECTURE DU HAVRE 0235133456

PREFECTURE DE ROUEN 0232765000
DEPARTEMENT SEINE-MARITIME 0235035555

ECOLES

COLLEGE EUGENE DELACROIX 0235298324
ECOLE PRIMAIRE GEORGES CUVIER 0235298104
GARDERIE ET CANTINE MUNICIPALE 0235270940

GYMNASE 0235270941

URGENCES

SAMU                    15
POMPIERS                    18

GENDARMERIE                    17
APPEL D’URGENCE EUROPEEN                  112

MEDECIN DE GARDE (la nuit après 20h, week-end et

Jours fériés)                                                                      116117 ou 3624

ADEF (AIDE A DOMICILE)
PHARMACIE DE GARDE              3237
CENTRE ANTI-POISON 0800595959

DEPANNAGE ELECTRICITE (ENEDIS) 0972675076
DEPANNAGE GAZ (ENEDIS) 0972675076

CROIX ROUGE 0235971099
DROGUE ALCOOL TABAC INFO-SERVICE 0800231313

ECOUTE CANCER 0800940939
SOS VIOLENCES CONJUGALES              3919

AIDE AUX VICTIMES D’INFRACTIONS PENALES                                    116006
SOS AMITIE 0235215511

MEDICAL

*MEDECINS :
-Pascal AUVRAY, Jean-Pascal BUNEL,

Caroline DELAUNE, Elisabeth GUERARD                0235298430
-Morgane SIMONIN  0232257954

*DENTISTES :

Renaud COGNIE, Emilie NENERT 0235109696

*INFIRMIERES :

-Sabine COUFOURIER, Sophie 
DELALANDRE

Sonia BUREL

0235298412

0669260155

-Hélène BRIZOU, Amélie RAIMBOURG, 
Sabrina JEANNE, Allyson LARCHER 0235274737

-Rosalba GANSTER, Déborah 
ROUJOLLE 0227308296

*PHARMACIE : Jean-François SAVALLE 0235298369
*ORTHOPHONISTE : Agathe DEBRIS 0613805487

*KINESITHERAPEUTES : 

-Simon et Carine FAMMERY
0235291591

0277248244

-Emma MONOT
0232842652

0609521302
*SOPHROLOGUE : Nathalie 

DELAMARE 0672501468

*REFLEXOLOGUE : Ludivine JILLET 0675345674
*PEDICURES : Adélie LEROY, Karine 

CLERET 0235950788

*HOPITAL DE FECAMP 0235109000
*Clinique DE L’ABBAYE FECAMP 0235102030

*Ambulances COQUELET 0235277460
*Ambulances FAUVILLAISES 0235967425

DOULA : Marie 0650565102

DIVERS

ACOMAD (MAINTIEN A DOMICILE) 0235271818
ADEF (AIDE A DOMICILE) 0227305374

CAF 0810257680
SECURITE SOCIALE               3646

METEO               3250
OPPOSITION CHEQUIER 0890218448
ACCUEIL ORIENTATION 0235290618

PROTECTION MATERNELLE INFANTILE 
(PMI) 0235298149

POLE EMPLOI              3995
POLE EMPLOI (DEMANDEURS)              3949

SNCF             3635
SPA 0235702036

TAXI FROMAGER 0664912131
VEOLIA (EAU ET ASSAINISSEMENT) 0969395634

MINIBUS 76 (téléphoner la veille avant 
16h) 0820204076

OM SERVICES (TOUS SERVICES, E. 
CHEVREL) 0620453444
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Annuaire téléphonique 

Recherchons documents, photos, négatifs, journaux 
relatifs aux évènements de la vie de notre village, 

fêtes, etc. 

Ces documents, destinés à être numérisés, seront 
rendus à leurs propriétaires.  

Nous pourrons ainsi constituer un fonds pour la 
mémoire collective de Valmont. 
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ENFANCE MALTRAITEE                119
SOS BEBE 0142470867

SOS FIN DE VIE 0142713294
SIDA INFO-SERVICE 0800840800


